

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Seguirán operativos federales

"Presunciones" y "chismes" que en Puebla vivían líderes del crimen organizado o sus familias por seguridad de ellos no pueden estar más de dos o tres días en un mismo lugar, los narcotraficantes son "itinerantes", pero sí son pocos los líderes que operan en la entidad, señalaron Fernando Manzanilla y Ardelio Vargas Fosado, secretarios General de Gobierno y de Seguridad Pública Estatal. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Autorizan diputados hipotecar impuesto

Los diputados integrantes de las Comisiones de Presupuesto, Hacienda y Gobernación del Congreso local autorizaron al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, destinar el 100 por ciento del impuesto sobre la nómina para pagar deuda. (Heraldo)

Síntesis

Comunican Sierra Norte

Con una inversión superior a 30 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle inició obras carreteras que beneficiarán principalmente a comunidades indígenas de los municipios de Xicotepec de Juárez, Cuautempan y Zongozotla. (Síntesis)

Intolerancia

Empeñan diputados impuestos sobre nomina

Las comisiones unidas de Hacienda así como la de Presupuesto del Congreso del estado hipotecaron hasta por 30 años los recursos que se obtengan producto del cobro del Impuesto Sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal, luego de aprobar modificaciones a la Ley de Proyectos para Prestación de Servicios del Estado Libre y Soberano de Puebla, ya que faculta a la Secretaría de Finanzas a disponer de tal dinero como fuente de pago para las obras que se realicen bajo este esquema. (Intolerancia)

MILENIO

AMLO acepta debatir, pero con Peña Nieto

En respuesta a las denuncias del PRI en su contra, Andrés Manuel López Obrador retó a Enrique Peña Nieto a debatir públicamente en el Tribunal Electoral sobre el origen y monto de los bienes que poseen, así como la "compra de votos" en la elección presidencial. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

Aprueban diputados Ley de Educación con 4 horas de análisis

Con cuatro horas de análisis, las comisiones unidas de Gobernación y Educación del Congreso local aprobaron la Ley de Educación Superior del Estado de Puebla, que regulará la calidad de las instituciones de educación privada con la entrega de "estímulos" y la exigencia de certificaciones, cuyo incumplimiento provocaría la cancelación del Registro de Validez Oficial de Estudios (REVOE) . (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
periodico digital

Hicieron de Puebla su residencia una decena de los capos más buscados

Una decena de los capos más buscados en México y el extranjero han sido capturados por autoridades federales en los últimos diez años en el estado de Puebla, quienes hicieron de la entidad su residencia, acompañados por familiares y sus colaboradores más cercanos. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Ponen en venta el ingenio azucarero de Atencingo

El ingenio azucarero de Atencingo en el municipio de Chietla –uno de los dos que se encuentran en el estado de Puebla, el otro es el de Calipan, en el municipio de Coxcatlán– es uno de los más productivos del país. (Periódico digital)



Pese a evidencias, Manzanilla y Ardelio minimizan presencia del crimen organizado

Puebla no es una isla del crimen organizado, reconoció el gabinete de Seguridad Pública en la entidad; sin embargo, evitaron dar a conocer qué cárteles son los que operan en la entidad. (Contraparte)



Puebla no es refugio de narcos: SGG

Tras la captura de un lugarteniente de Los Zetas, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, aseguró que Puebla no es refugio del crimen organizado, y puso como ejemplo que desde hace 2 años cuando las fuerzas federales capturaron a El Grande no se había dado otra detención. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Puede 'diputaxista' más que la Setravi

Setravi no puede ejercer acción legal contra el diputado Leobardo Urbina, quien opera un sitio de taxis en lugar prohibido, porque perdería el caso. (Reforma)



HSBC "cierra" caso de lavado tras pagar multa de 379 mdp

HSBC México dio por cerrado el "lamentable" caso de lavado de dinero tras pagar mil 855 multas cuyo total ascendió a 379 millones de pesos. (El Universal)



AMLO acepta debatir, pero con Peña Nieto

En respuesta a las denuncias del PRI en su contra, Andrés Manuel López Obrador retó a Enrique Peña Nieto a debatir públicamente en el Tribunal Electoral sobre el origen y monto de los bienes que poseen, así como la "compra de votos" en la elección presidencial. (Milenio digital)



Nuevo accidente en Coahuila; siete mineros muertos

Una explosión por acumulación de gas metano ocurrida la mañana de este miércoles en un pozo de carbón ubicado en la comunidad Mineral La Florida, municipio de Múzquiz, en la zona centro-norte de Coahuila, privó de la vida a siete trabajadores cuyos cadáveres fueron rescatados ocho horas después. (La Jornada)



Lanza Aeroméxico apuesta histórica para renovar flota

El grupo aeronáutico firmó una carta de intención con el fabricante de aviones Boeing para adquirir hasta 100 aviones de nueva tecnología por un valor aproximado de 11,000 millones de dólares. El pedido es el más alto en la historia de una aerolínea mexicana. (El Economista Digital)



Peña no dará tregua al narco: general Naranjo

Convicción. Considerado el Mejor Policía del Mundo, el colombiano señaló que para el caso mexicano "la estructura contra el crimen es una decisión exclusivamente de los mexicanos" que puede nutrirse con otras experiencias. "Colaboraré con el presidente electo para "ahogar la voz de los victimarios". (Crónica Digital)



Sacaré al PRI de Los Pinos: Calderón; objetivo para dentro de seis o 12 años

El presidente Felipe Calderón instó a consejeros del PAN por el Estado de México a trabajar juntos con el objetivo de sacar al PRI de Los Pinos en seis o 12 años. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **Rivera incrementa recursos para tapar baches**

Debido a un incremento en la aparición de baches en la capital poblana, el presidente municipal, Eduardo Rivera anunció una partida adicional de 15 millones de pesos y de 50 cuadrillas en la ciudad para atacar con mayor eficiencia el problema. Con lo anterior, en lo que va del año la inversión solo en el Programa "Caza Baches", la administración estará alcanzando alrededor de 91 millones de pesos invertidos en la reparación del asfalto. (Intolerancia)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98182

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Tras 20 años de abandono, la Comuna pavimenta las laterales del bulevar San Felipe**

El ayuntamiento de Puebla inició este miércoles la pavimentación de las avenidas laterales del bulevar San Felipe, entre el bulevar Hermanos Serdán y la calle Chopo, luego de que por más de 20 años han permanecido como lodazales y terracería. La acción, que de acuerdo con la Comuna representará un beneficio para 8 mil 130 personas que habitan en esta zona del poniente de la capital, requerirá de una inversión de 2 millones 118 mil 907 pesos. A decir del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, esta obra será impulsora del comercio en la zona y mejorará la calidad de vida de quienes habitan en las colonias. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tras-20-anos-de-abandono-la-comuna-pavimenta-las-laterales-del-bulevar-san-felipe_id_11123.html

PUEBLA ON LINE

PUEBLA ON LINE

- **Eduardo Rivera inicia pavimentación de calles laterales del bulevar San Felipe**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio arranque a la pavimentación de las laterales de la avenida San Felipe, entre el bulevar Hermanos Serdán y la calle Chopo, las cuales tendrán una inversión de 12 millones 118 mil 907 pesos beneficiando directamente a 8,130 poblanos. Rivera Pérez informó que esta intervención va a detonar el comercio en dicha demarcación y que la obra mejorará la calidad de vida de quienes habitan en las colonias beneficiadas; asimismo puntualizó que estas acciones son producto del trabajo, la honestidad y eficiencia con la que se conduce la administración municipal. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28236:eduardo-rivera-inicia-pavimentaci%C3%B3n-de-calles-laterales-del-bulevar-san-felipe&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Rechaza Ayuntamiento incremento en delitos del fuero común**

Entre los primeros semestres de 2011 y 2012, lejos de incrementarse los delitos del fuero común en Puebla capital se han reducido entre 12 y 15 por ciento, mientras que los secuestros se mantuvieron en incidencia cero, aseguró el director de Seguridad Pública municipal, Gilberto Loya Chávez. Aunque el informe más reciente del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) indicó un incremento de 30.3 por ciento de los delitos del fuero común en el estado, en el municipio de Puebla la tendencia ha sido a la baja aseguró el encargado de la seguridad pública en la Angelópolis. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2632085.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Arranca SSPTM arranca instalación de vialetones**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm), inicio la instalación de vialetones para confinar el transporte público en la avenida 11 norte-sur, acción que obedece a la segunda etapa del Operativo Cordón, con la finalidad de agilizar el flujo vehicular, reducir tiempos de traslado y brindar mayor seguridad a los peatones como a usuarios del transporte. Además se informó que procederá a instalar la señalética de la 14 a la 13 poniente en el carril de extrema derecha, con sentido de circulación de norte a sur, cubriendo una distancia aproximada de un mil 250 metros. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53154:arranca-ssptm-con-instalacion-de-vialetones&catid=68:local&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Inician obras de laterales del bulevar San Felipe**

Tras 4 décadas sin mantenimiento, el ayuntamiento de Puebla inició con las obras de pavimentación de las dos calles laterales de todo el bulevar San Felipe desde Hermanos Serdán y hasta la calle del Chopo. Estas obras tendrán una inversión de 12.1 millones de pesos con un tiempo de ejecución de 3 meses y en beneficio de 40 mil habitantes de 4 colonias de esta zona de la capital poblana. Al respecto, el presidente municipal, Eduardo Rivera informó a con recursos federales del FOPEDEM, que ascienden a los 12 millones 118 mil pesos, se pavimentará con concreto asfáltico una superficie de 16 mil 260.91 metros cuadrados. (Intolerancia)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98177

e-consulta

E-CONSULTA

- **Reservan por 6 años datos de compra de equipo de la policía municipal**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) clasificó como reservada toda la información relacionada con las compras de equipo de seguridad, uniformes y vehículos adquiridos con recursos de Subsidio para la Seguridad en los Municipios (Subsemun), del ejercicio fiscal de 2011. El 25 de junio de 2012 se solicitó vía Infomex la información relacionada con la adquisición de chalecos antibalas; en específico, la inversión, cantidad en inventario, antigüedad de éstos y la empresa con la que fueron adquiridos, además de las compras de cascos para bicicleta y motocicleta así como otros artículos de seguridad para los elementos policiacos. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38638:reservan-por-6-a%C3%B1os-datos-de-compra-de-equipo-de-la-polic%C3%ADa-municipal&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Exigen perredistas adelantar revisión de cuenta pública de Blanca Alcalá**

Mientras el regidor Arturo Loyola González urgió a los diputados locales a dictaminar la cuenta pública de Blanca Alcalá Ruiz, ex presidenta municipal de Puebla, el líder del Poder Legislativo, Edgar Salomón Escorza, adelantó que el dictamen es aprobatorio pero serán los legisladores quienes definen en el Pleno si aprueban o no dicha cuenta. El perredista Arturo Loyola consideró que los integrantes de la comisión Inspector del Congreso Local pudieran aplicar medidas dilatorias para dar tiempo a que Blanca Alcalá rinda protesta como senadora de la República y que obtenga fuero a partir del mes de septiembre. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38636:exigen-perredistas-adelantar-revisi%C3%B3n-de-cuenta-p%C3%BAblica-de-blanca-alcal%C3%A1&Itemid=332

periodicodigital.com.mx

PERIODICO DIGITAL

- **Rehabilitan áreas verdes en Santa Bárbara Almoloya**

Con trabajos de limpieza, despunte de arbustos y poda en pasto, el departamento de Parques y Jardines del Ayuntamiento rehabilita 500 metros de áreas verdes en la Clínica de Salud que se ubica en la junta auxiliar Santa Bárbara Almoloya. Con los trabajos que se realizan en esa zona se da respuesta a las peticiones ciudadanas de mejorar las condiciones del inmueble que alberga a la clínica a la que asisten decenas de personas diariamente.

(Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rehabilitan_areas_verdes_en_santa_barbara_almoloya



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **La SSPTM inicia colocación de vialetones en 11 Norte-Sur**

La colocación de la señalética comprende de la 14 a la 13 Poniente en el carril de extrema derecha. La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), inicio la instalación de vialetones para confinar el transporte público en la avenida 11 Norte-Sur, con el fin de agilizar el flujo vehicular en la vialidad y reducir tiempos de traslado, así como brindar mayor seguridad tanto a peatones como a usuarios del transporte. Esta segunda etapa del Operativo Cordón contempla la colocación de la señalética de la 14 a la 13 Poniente en el carril de extrema derecha, con sentido de circulación de norte a sur, cubriendo una distancia aproximada de 1 mil 250 metros.

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-SSPTM-inicia-colocacion-de-vialetones-en-11-Norte-Sur&id=44713>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



INTOLERANCIA

- **Puebla es territorio neutral para criminales**

Luego de la detención de presuntos criminales que operan para Los Zetas, el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes, aseguró que aunque en la entidad no se presentan enfrentamientos entre grupos del narcotráfico, parece que Puebla es vista como territorio neutral entre los delincuentes. Para el director de la licenciatura en Ciencias Políticas de esa casa de estudios, llama la atención que los detenidos en la capital poblana, sean personajes muy buscados por la justicia, sin embargo, afirmó que en la entidad poblana, no se presentan los problemas de inseguridad, asesinatos y de presión, que existen en otros Estados del país. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98178



LA JORNADA DE ORIENTE

- **La cuenta 2010 de Alcalá tiene que ser aprobada por el Congreso: Salomón**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Édgar Salomón Escorza, consideró que la cuenta pública 2010 de la ex edil de Puebla Blanca Alcalá Ruiz será aprobada por el Congreso local, ya que él no detectó ningún tipo de irregularidad en la aplicación del recurso. En ese sentido, el también integrante de la Comisión Inspectoral calificó de injustificadas las acusaciones de malos manejos que han lanzado diversos actores políticos contra la actual senadora electa del Partido Revolucionario Institucional (PRI). La cuenta pública de la ex munícipe debió ser aprobada el año pasado. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-cuenta-2010-de-alcala-tiene-que-ser-aprobada-por-el-congreso-salomon_id_11146.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Funcionarios del ayuntamiento, detrás de la venta de espacios públicos en mercados: UPVA**

La Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) 28 de Octubre señaló este miércoles que el ayuntamiento de Puebla está permitiendo y alentando la venta de áreas comunes en los mercados de Puebla. El caso más crítico es el del mercado Emiliano Zapata, afirmó el vocero de la organización, Alberto Hernández, quien destacó que la UPVA se vio obligada a tomar las instalaciones administrativas de este lugar hasta la noche de ayer, en protesta por "la corrupción que impera entre los funcionarios" del gobierno capitalino. La protesta de los integrantes de esta agrupación continuará este día durante la visita programa del presidente municipal de Puebla. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/funcionarios-del-ayuntamiento-detras-de-la-venta-de-espacios-publicos-en-mercados-upva_id_11122.html

MILENIO

MILENIO

- **Corredor turístico Fuertes-Catedral podría generar 10 mil empleos: CMIC**

Alrededor de 10 mil empleos podrían generarse en el sector de la construcción durante la edificación del corredor turístico Los Fuertes –Catedral, obra que representará una inversión de 480 millones de pesos y que se espera sea asignada a empresas locales. Así lo informó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Puebla, Ricardo Pérez Güemes, al señalar que una veintena de empresas locales agremiadas a este organismo se integraron en alianza con el fin de demostrar capacidad en capital de trabajo y mano de obra para acceder al proyecto. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a7bd366ab50f2f77d3007ad10e49f3c2>



E-CONSULTA

- **Soapap sustituye tubería de drenaje en Volcanes y Santiago**

Luego de los colapsos sufridos en la red de drenaje municipal debido a la antigüedad de la tubería y los fuertes aguaceros presentados en las últimas semanas, el Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (Soapap) llevará a cabo la sustitución de tubería en un tramo de las colonias Santiago y Volcanes, donde se reportó el hundimiento de pavimento. Será a partir de este jueves 26 de julio y hasta el próximo martes 31 del presente cuando las brigadas del SOAPAP realicen el cambio de la tubería colapsada en ambas colonias, en un horario de las 8 a las 18 horas aproximadamente. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38637:soapap-sustituye-tuber%C3%ADa-de-drenaje-en-volcanes-y-santiago&Itemid=332

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Puebla seguirá segura asegura el gobernador del estado Rafael Moreno Valle y anuncia mas operativos federales en el estado.
- Se reporta un asalto a un taxista de la unidad 52 de radio taxi en galaxia manzanilla.
- El ayuntamiento de Puebla invierte 15 millones pesos de nuevas cuadrillas de bacheo.
- Eduardo Rivera alcalde de Puebla iniciara la pavimentación de la lateral de Bulevar San Felipe.
- Puebla será sede del concurso internacional de narración Oral.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El ayuntamiento de Puebla inicia acciones de pavimentación por más de 12 mdp para la atención de las laterales de bulevar san Felipe entre bulevar Hermanos Serdán a la calle Chop, beneficiando así a más 8 mil poblanos.
- Será hasta el próximo periodo ordinario de sesiones cuando el Orfise entregue a la Comisión Inspectora del Congreso del estado la cuenta pública del presidente municipal ERP, para revisar el ejercicio fiscal 201.



Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Anuncia el Ayuntamiento de Puebla una inversión extraordinaria de 15 millones de pesos para el bacheo en la capital.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Pavimentaran las calles laterales del bulevar San Felipe con inversión de 12 millones de pesos desde hace 40 años los vecinos esperaban esta intervención.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncia Manzanilla redistribución de espacios en tianguis de Texmelucan**

Tras las balaceras y enfrentamientos del pasado martes en el tianguis de San Martín Texmelucan, el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto dio a conocer que la próxima semana el ayuntamiento de ese lugar va a realizar una distribución de espacios a las 18 organizaciones identificadas. En entrevista indicó que eso es para evitar que pseudo líderes sigan cobrando por los lugares ocupados. El miércoles de esa semana se va a realizar un encuentro entre autoridades estatales, municipales y dirigentes de las organizaciones más representativas para obligar a las agrupaciones y comerciantes a que respeten la ley. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2631893.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Acribilla grupo armado al padre de un regidor de Vicente Guerrero**

Un grupo armado acribilló al padre del regidor de Hacienda de este municipio Hipólito Ginés López, disparándole a quemarropa con supuestas armas de 9 milímetros; el cuerpo de Gonzalo Ginés de 56 años quedó en el interior de su vehículo, sin vida. Los hechos ocurrieron la mañana de este miércoles, cuando Gonzalo Ginés con domicilio conocido en esta población, salió de su casa con dirección a Azumbilla. Su familia mencionó que salió minutos antes de las 08:00 horas, y 15 minutos después fueron informados que le había ocurrido un accidente. (Iván Rodríguez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2632067.htm>



HERALDO

- **Turismo no tiene que ver con seguridad pública: Trauwitz.**

Después de la firma de un convenio con el Congreso del Estado, el titular de la Secretaría de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, se negó a responder a la prensa, si los operativos de la Marina, el Ejército y policías no afectan la imagen de Puebla y por ende turísticamente, concretándose a decir, mi dependencia no tiene que ver con esto. Se le puso a consideración de que en 2013 Puebla será un centro turístico con el "Tianguis Turístico", a lo que indicó que ese si es su tema, pero el de seguridad hay una persona adecuada. Puso el ejemplo de que en Puebla se vive en paz, de la capacidad de hospedaje en esta temporada vacacional que rebasa lo esperado, eso es lo bueno. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49774-turismo-no-tiene-que-ver-con-seguridad-publica-trauwitz>

HERALDO

- **Propone PT desaparecer y crear seis distritos electorales.**

El Partido del Trabajo (PT) a través de su diputado Zeferino Martínez Rodríguez, dio a conocer su propuesta de redistribución antes que los demás partidos políticos, que contempla desaparecer seis distritos y crear igual número en diferentes municipios. Luego de haber entregado su propuesta al Instituto Estatal Electoral (IEE), en donde una comisión especial se está dando a la tarea de hacer los estudios para este reordenamiento de demarcaciones políticas, el Partido del Trabajo ofreció una rueda de prensa. Junto al legislador Martínez Rodríguez, estuvo Rafael Arellanes Caballero, integrante de la Comisión Nacional de Garantías del PT, quien informó con detalle su proyecto. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49775-propone-pt-desaparecer-y-crear-seis-distritos-electorales>

HERALDO

- **Gasta gobernador 56 mdp para promocionar informe**

En enero de este año el gobernador poblano Rafael Moreno Valle, el hombre que acabó con el monopolio del poder priísta en Puebla, apareció en las pantallas de cine de mil 644 salas en 28 estados, erogando para ello 14 millones 27 mil pesos. Fue, después de la televisiva, la campaña para promocionar el primer informe que más costo implicó al erario de acuerdo con un reporte que fue dado a conocer por la dirección de Comunicación Social del gobierno poblano, en el que, por cierto, no se incluyó la campaña en salas cinematográficas. De acuerdo con el listado que fue entregado a algunos medios de comunicación locales, la oficina que encabeza Sergio Ramírez Robles contrató mil 400 impactos televisivos a un costo de 16 millones 65 mil pesos. (Redacción)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/49776-gasta-gobernador-56-mdp-para-promocionar-informe>

HERALDO

- **Invierten 40 mdp en Cholula para que sea "Pueblo Mágico"**

Con el objetivo de lograr que Cholula pase a formar parte de la lista de los Pueblos Mágicos del país, en San Pedro se han destinado por lo menos 40 millones de pesos, 50 por ciento por parte del municipio y el resto con recursos del estado, informó Ignacio Alvizar Linares, regidor de Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos. Refirió que durante esta semana los integrantes del comité acudieron a hacer algunas supervisiones y si bien hubo observaciones y exhortos para corregir algunos aspectos tales como las vialidades, imagen urbana y reordenamiento del comercio, mismas que se podrán solventar en breve para poder lograr esta denominación por parte del gobierno federal. (Erika Mejía Peniche)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/economia/49783-invierten-40-mdp-en-cholula-para-que-sea-pueblo-magico>

Síntesis

SINTEISIS

- **Aprueban ley de PPS Y General de Bienes**

La Ley de Proyectos para Prestación de Servicios (PPS) y La ley General de Bienes del estado de Puebla que envió el gobernador el jueves pasado, fueron aprobadas por las comisiones de Presupuesto y Hacienda, respectivamente. Ambas comisiones sesionaron desde muy temprano para que las dos propuestas fueran dictaminadas, por lo tanto, será este jueves –una semana después- cuando sean ratificadas por el Pleno. La ley de PPS, no contó con el respaldo del diputado del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres ya que desde su punto de vista la adición al artículo 18 de Ley de Proyectos para Prestación de Servicios del estado llevará a hipotecar a Puebla. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53156:aprueban-ley-de-pps-y-general-de-bienes&catid=68:local&Itemid=92

SINTEISIS

- **Estado, visto como territorio neutral entre los grupos criminales: politólogo de la UPAEP**

Tras los operativos realizados en la entidad por parte de elementos de la Marina Armada de México, en fraccionamientos de lujo para emprender acciones contra el crimen organizado, el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alejandro Guillén Reyes, consideró que el estado no es un espacio de disputa entre los diferentes cárteles de las drogas, mas bien, es visto como un territorio neutral entre los grupos criminales del país. (Abel Cuapa/)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53157:estado-visto-como-

[territorio-neutral-entre-los-grupos-criminales-politologo-de-la-upaep&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98181)

SINTESIS

- **PAN debe implementar más estrategias: Fraile García**

El integrante del Consejo Nacional del PAN, Francisco Fraile García, consideró que en el partido albiazul se deben tomar decisiones prontas y de fondo que sirvan de puente con el gobernador Rafael Moreno Valle porque "también es panista y como tal debe ser tratado". Tras derrota electoral en la entidad el pasado primero de julio, Fraile García y otros panistas se reunirán este jueves con el dirigente nacional del instituto político, Gustavo Madero. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53155:pan-debe-implementar-mas-estrategias-fraile-garcia&catid=68:local&Itemid=92

SINTESIS

- **Necesario certificar IES públicas: Miranda López**

Después de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) local, diera a conocer las lista de las Instituciones de Educación Superior (IES), privadas que se encuentran acreditadas por organismos evaluadores, así como a las que se les retiró el Revoes por no cumplir con los requerimientos, el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda López, consideró necesario certificar a las universidades públicas para elevar la calidad de la educación de manera generalizada. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53159:necesario-certificar-ies-publicas-miranda-lopez&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68



INTOLERANCIA

- **Presenta el PT su propuesta de redistribución**

El Partido del Trabajo en Puebla propuso que para la redistribución que realizará el Instituto Electoral del Estado se contemple la posibilidad de que haya un cambio a la Constitución Política del Estado para que sea eleve de 26 a 30 el número de distritos para que se diera una participación más equitativa, y se elevaría a 20 los de representación proporcional, de estos 10 irían por el principio de prelación, y los demás de acuerdo al porcentaje por partido. En conferencia de prensa Rafael Arellanes representante del Comité Ejecutivo Nacional declaró que la redistribución es un asunto urgente luego de que no hay una representación equitativa actualmente con una subrepresentación que tienen algunos municipios como Tehuacán y la propia capital del estado. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98181

INTOLERANCIA

- **Hipotecan diputados el Impuesto sobre Nómina**

Las comisiones unidas de Hacienda así como la de Presupuesto del Congreso del Estado hipotecaron hasta por 30 años los recursos que se obtengan producto del cobro del Impuesto Sobre la Nómina, luego de aprobar modificaciones a la Ley de Proyectos para Prestación de Servicios del Estado Libre y Soberano de Puebla, ya que faculta a la Secretaría de Finanzas a disponer de tal dinero como fuente de pago para las obras que se realicen bajo este esquema. El diputado de Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres advirtió que se está dando "manga ancha" para que sin consultar a quienes aportan esos recursos que son los empresarios se utilicen los recursos que provienen de tal impuesto sin destinarlo a otros rubros como lo era el espíritu de la carga fiscal. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98174



LA JORNADA DE ORIENTE

- **El Partido del Trabajo propone desaparecer seis distritos y crear uno en la capital**

El Partido del Trabajo (PT) presentó al Instituto Electoral del Estado (IEE) una propuesta de redistribución que elimina las demarcaciones electorales de Tetela de Ocampo, Chiautla, Acatlán de Osorio, Tepexi de Rodríguez, Acatzingo y Ciudad Serdán. Para compensar la supresión de esas demarcaciones electorales y mantener los 26 distritos en los que actualmente se divide el estado, el proyecto propone crear los distritos de Chignahuapan, Quecholac, Huejotzingo, Amozoc, San Andrés Cholula y uno en el municipio de Puebla, con lo que la capital quedaría dividida en siete distritos. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-partido-del-trabajo-propone-desaparecer-seis-distritos-y-crear-uno-en-la-capital_id_11147.html

MILENIO

MILENIO

- **Pese a las detenciones, Puebla permanece como un lugar seguro: Moreno Valle**

Los operativos desarrollados por la Secretaría de Marina Armada de México (Semar) en Puebla, San Andrés Cholula y Huejotzingo fueron planeados con un año de anticipación, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Aunque el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, sostuvo que las autoridades estatales carecían de información respecto a los dispositivos, el mandatario dijo que los movimientos fueron ejemplo de inteligencia policial. Dijo que las detenciones muestran cuán exitosos pueden ser este tipo de estrategias coordinadas. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a7bd366ab50f2f77d3007ad10e56239b>

MILENIO

- **Hallan tres tomas clandestinas a ductos de Pemex y gas L.P.**

La tarde de este miércoles fueron halladas tres tomas clandestinas a ductos de Pemex y gas L.P., informó Protección Civil Estatal; la primera, en el kilómetro 160+300 de la Carretera Puebla-Orizaba, en San Cristóbal los Nava, en el municipio de Tepeaca; la segunda, en Cuesta Blanca, perteneciente al municipio de Palmar de Bravo, y la tercera en San Salvador el Verde. La dependencia estatal reveló que los reportes se recibieron alrededor de las 18:30 horas, a través de Seguridad Física de Petróleos Mexicanos (Pemex). En el caso de la fuga al gasoducto encontrado en la junta auxiliar de San Salvador El Verde. (Pedro Alonso)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a7bd366ab50f2f77d3007ad10e69ceec>

MILENIO

- **Claudia Hernández levanta la mano para buscar una candidatura en 2013**

Aunque Claudia Hernández Medina aseveró que está comprometida con la dirigencia del Comité Municipal del PRI, no descartó que pudiera buscar una candidatura para la alcaldía de Puebla o a una diputación local. La priista recordó que al tomar la presidencia del comité aceptó no participar en el proceso interno para obtener una candidatura al Senado o una diputación federal, pero que en esta ocasión existen las posibilidades de competir y ser una de las abanderadas del tricolor en el 2013. Sin embargo, Hernández Medina declaró que continuará en la tarea de construir el escenario ideal para que el PRI recupere los espacios que perdió en la elección de 2010. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a7bd366ab50f2f77d3007ad10e6337e8>

MILENIO

- **Confía Moreno Valle en concluir revisión salarial con SUTEP antes del 8 de agosto**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confía en concluir la revisión salarial con el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (SUTSEP), antes del próximo 8 de agosto. Afirmó que las negociaciones con la representación de los cuatro mil 643 trabajadores han avanzado satisfactoriamente a lo largo de las últimas semanas; por lo que no previó conflictos para alcanzar acuerdos dentro del plazo legal. Sostuvo que desde el inicio de la gestión, Héctor Posadas Manzano, líder de los trabajadores, ha sido sensible al esquema de austeridad emprendido con el fin de aumentar el gasto en obra pública y programas sociales. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a7bd366ab50f2f77d3007ad10e5b5616>

E-CONSULTA

- **Ingresan al Seminario Palafoxiano 46 nuevos seminaristas**

El obispo auxiliar de Puebla, Eugenio Lira Rugarcía, informó que 46 jóvenes ingresarán al Seminario Palafoxiano luego de que se realizó el preseminario de selección en el que participan todos aquellos que sienten el llamado de Dios a entregarse al servicio de sus semejantes, a través de la vida sacerdotal. Comentó que en el preseminario que se llevó a cabo en días pasados, participaron 70 jóvenes con inquietudes vocacionales, 25 candidatos al Seminario Menor y 45 candidatos para el Seminario Mayor. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38633:ingresan-al-seminario-palafoxiano-46-nuevos-seminaristas&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Tehuacán y Huauchinango tendrán subcentros de evaluación a policías**

El secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto, anunció la creación de dos subcentros de Evaluación y Control de Confianza en Tehuacán y Huauchinango, los cuales serán construidos con recursos estatales y federales a partir del mes de agosto y tendrán que ser concluidos en tres meses. El funcionario informó que ambos municipios colaboraron con la donación de los terrenos en que se localizarán los subcentros que se encargarán de aplicar las pruebas de confianza a los cuerpos de seguridad en las regiones aledañas. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38632:tehuac%C3%A1n-y-huauchinango-tendr%C3%A1n-subcentros-de-evaluaci%C3%B3n-a-polic%C3%ADas&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno y sindicato, cerca del acuerdo salarial**

Antes de que concluya esta semana, el Gobierno estatal y el sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del estado llegarían a un acuerdo en torno a la revisión salarial de los 4 mil 500 burócratas, adelantó el líder sindical Héctor Posadas Manzano, y agregó que aún se discute la modificación de algunas prestaciones. Entrevistado en este municipio, donde acompañó al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, a una gira de trabajo, refirió que las negociaciones salariales se están dando en los mejores términos. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_y_sindicato_cerca_del_acuerdo_salarial

PERIODICO DIGITAL

- **Un éxito, los operativos de la Marina: Moreno Valle**

La captura de supuestos integrantes del grupo criminal Los Zetas en la ciudad de Puebla no afectará al sector turístico, ya que los operativos implementados por los tres órdenes de Gobierno permiten que los ciudadanos puedan caminar por las calles sin ningún temor, a diferencia de lo que sucede en otros estados con los cuales se comparte frontera, aseguró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas. En entrevista al concluir una gira de trabajo por este municipio, el titular del Ejecutivo estatal calificó el operativo puesto en marcha por la Secretaría de Marina como exitoso, y señaló que no solo es importante blindar a la capital de la delincuencia organizada sino también a los municipios que comparten frontera con Veracruz y Guerrero, principalmente. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/un_exito_los_operativos_de_la_marina_moreno_valle

PERIODICO DIGITAL

- **Inicia la modernización de la Cuautempan-Zongozotla**

Con una inversión superior a los 18 millones de pesos, de los que 13 millones fueron aportados por la Federación, 2 millones de pesos por el Gobierno estatal y 2 millones más por el municipal, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, dio inicio a los trabajos de modernización y ampliación en su primera etapa del camino Cuautempan-Zongozotla. En gira de trabajo por la Sierra Norte, el mandatario señaló que las comunidades indígenas ubicadas en esta zona del estado son las de mayor marginación, por ello, indicó, es fundamental llevar el desarrollo a los 217 municipios. "Estamos haciendo historia, qué bueno que los tres niveles (de Gobierno) sumemos esfuerzo para trabajar por los que menos tienen" (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inicia_la_modernizacion_de_la_cuautempanzongozotla

PERIODICO DIGITAL

- **Como nunca infraestructura carretera en la Sierra: Moreno Valle**

Con una inversión superior a 30 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle inició obras carreteras que beneficiarán principalmente a comunidades indígenas de los municipios de Xicotepec de Juárez, Cuautempan y Zongozotla. El Mandatario señaló que con el apoyo federal, la comunicación terrestre se fortalece como nunca en la historia de la Sierra Norte del estado de Puebla. En Xicotepec de Juárez, Moreno Valle puso en marcha la modernización y ampliación del camino San Pedro-Itzta-Mecatlán de las Flores-Los Naranjos-Ahuaxintitla, que contará con una inversión en una longitud de 1.8 kilómetros, de 12 millones 239 mil 796 pesos. (Redacción)
http://periodicodigital.com.mx/notas/como_nunca_infraestructura_carretera_en_la_sierra_moreno_valle



IMAGEN POBLANA

- **También explotarán minas en Miahuatlán, Tehuacán y Oriental**

Según información del Servicio Geológico Mexicano, dependiente de la Secretaría de Economía del Gobierno Federal, además de la explotación de oro, plata y cobre en lugares que ya se han dado a conocer, hay otros más donde existe ambición de extraer metales. En un documento elaborado el año anterior por la dependencia, grupos millonarios también estarían interesados en Santiago Miahuatlán, Tehuacán y Oriental. Hasta el momento se ha dado a conocer que grupos canadienses están trabajando en Zacatlán (en la comunidad de San Miguel Tenango), en Ixtacamatlán y en Tetela de Ocampo. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/tambien-explotarian-minas-en-miahuatlan-tehuacan-y-oriental>

IMAGEN POBLANA

- **Exalta el ejecutivo trabajo conjunto con diputados**

Al iniciar los trabajos de construcción de una nueva vialidad que beneficiará a las comunidades indígenas de la Sierra Norte, el gobernador Rafael Moreno Valle destacó el trabajo en equipo que ha establecido con los diputados Óscar Aguilar y Lauro Sánchez, sobre todo por la gestión de recursos y el trabajo en las iniciativas de Proyectos de Prestación de Servicios y de la Ley General de Bienes. En Cuautempan, el mandatario estatal comenzó la modernización y ampliación del camino Cuautempan-Zongozotla, cuyo costo será de 18'107,815. Esta obra tendrá una longitud de 2.4 kilómetros, en su primera etapa. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/exalta-el-ejecutivo-trabajo-conjunto-con-diputados>

IMAGEN POBLANA

- **Regidor de San Pedro trabaja para lograr el "Pueblo Mágico"**

Los municipios de San Pedro y San Andrés Cholula van con todo para lograr que antes de que concluya la administración de Felipe Calderón Hinojosa, sean ambas localidades –en conjunto- las que reciban el título de "Pueblo Mágico" que otorga la Secretaría de Turismo federal. Desde principios de este año, las autoridades de ambos municipios se acercaron a los titulares de las secretarías de Turismo federal y estatal para dar a conocer su propuesta de convertirse en el cuarto Pueblo Mágico de Puebla, y compartir el título con Zacatlán, Cuetzalan y Pahuatlán. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/regidor-de-san-pedro-trabaja-para-lograr-el-%E2%80%9Cpueblo-magico%E2%80%9D>

IMAGEN POBLANA

- **Cuando es brava... hasta los de casa muere**

Al parecer, Francisco Almazán Smith, hermano del titular del Instituto Poblano de la Juventud (IPJ), no apunta a ser una de las jóvenes propuestas para ser promovido por los militantes de la organización de "el Yunque" en el estado. Esta semana, Imagen Poblana reveló que esa dependencia (IPJ) entregó 800,000 pesos en el estado a 26 propuestas de "proyectos" por la convocatoria emitida para el apoyo a Proyectos Juveniles 2012, en febrero pasado. De estas, se detectaron que 6 asociaciones poblanas estaban vinculadas con la organización del Yunque, y recibieron cerca del 25 % de los recursos, es decir, alrededor de 228,000 pesos, según el boletín que proporciona los resultados del proyecto. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/cuando-es-brava%E2%80%A6-hasta-los-de-casa-muerde>

IMAGEN POBLANA

- **Moreno Valle destaca operativo exitoso de la Semar**

El gobernador Rafael Moreno Valle calificó como exitoso el operativo dirigido por la Secretaría de Marina Armada de México, el lunes pasado, mediante la cual fue detenido William de Jesús Torres Solórzano alias "el W" o "el Come Gusanos", presunto responsable del trasiego de droga y dinero de Los Zetas entre Guatemala y la frontera norte de México, junto con tres personas más. El mandatario estatal informó que los detenidos operaban en otros estados y que los mismos tenían una amplia movilidad en el territorio mexicano. En consecuencia, consideró que la detención de los presuntos Zetas es una buena noticia, ya que representa el éxito en el combate al crimen organizado. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-destaca-operativo-exitoso-de-la-semar>

IMAGEN POBLANA

- **Continúa Huepa con la rehabilitación de escuelas**

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, colocó la primera piedra para la construcción de un aula en el jardín de niños Tempantontli en la junta auxiliar de San Bernardino Tlaxcalancingo, obra que tendrá una inversión de 554,000 pesos. Las obras que estarán terminadas antes de que concluya el año son bajo el esquema del programa Peso a Peso, en coordinación con el Gobierno del Estado, mencionó el edil al remarcar que la educación es una prioridad para su administración. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/continua-huepa-con-la-rehabilitacion-de-escuelas>

IMAGEN POBLANA

- **Exhaustivo cierre de sesiones en el Congreso**

En la última sesión del Congreso del estado, los diputados locales aprobarían la cuenta pública 2010 de la exalcaldesa y senadora electa Blanca Alcalá Ruiz; la reforma para la aplicación de Proyectos de Prestación de Servicios, la cual fue propuesta por el gobernador para construir obras monumentales; regularían el uso de bienes en el estado para evitar que ocurran casos como el de Valle Fantástico y las sanciones para los exfuncionarios marinistas Ricardo Villa Issa, al frente de la dirección el ISSSTEP, y Antonio Hernández y Genis, en el Conalep. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/print/20592?destination=node%2F1>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **No hemos podido controlar a los tianguistas de Texmelucan: Manzanilla**

El gobierno del estado reconoció que no ha podido controlar la disputa interna que existe entre los grupos de tianguistas en San Martín Texmelucan, quienes desde hace tiempo se disputan el poder, lo que los ha llevado a los golpes y a enfrentarse a balazos. Tanto en la mañana de ayer como el de hoy, en ese centro de venta de ropa se registraron "agarrones" entre líderes, y el secretario General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, responsabilizó que "son una reacción al reconocimiento que las autoridades municipales dieron a Marcos Romero Rosete, como líder de la organización 'Francisco Villa'". (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=44714>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Nadie puede exigir el uniforme único en preparatorias: SEP**

En este sentido, el funcionario estatal dijo que aún cuando el uniforme único no está contemplado para los alumnos de educación media superior, éstos podrá adquirirlo y utilizarlo. De igual forma, Jorge Cruz reiteró que el uniforme para el nivel bachillerato es opcional y esto mismo también sucederá en los Centros Escolares. Asimismo, el funcionario estatal comentó que los estudiantes de este nivel no tendrán un código de vestimenta para asistir a tomar clases; es decir, podrán utilizar el atuendo que guste los jóvenes. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Nadie-puede-exigir-el-uniforme-unico-en-preparatorias:-SEP&id=44717>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pide Fraile no buscar culpables del fracaso del PAN**

El delegado del IMSS y miembro del consejo nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Fraile García,

consideró que durante la reunión que se lleve a cabo mañana con el líder nacional del instituto político antes mencionado, Gustavo Madero Muñoz, no se deben buscar culpables de la derrota en las pasadas elecciones, sino se debe encontrar la forma de superar la desconfianza de la ciudadanía. "Los panistas deben trabajar unidos y encontrar las causas de la derrota y no buscar culpar únicamente al presidente del PAN o en el caso de Puebla a Juan Carlos Mondragón, pues al final todos los panistas tuvieron responsabilidades en los resultados de la elección", comentó Francisco Fraile. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-Fraile-no-buscar-culpables-del-fracaso-del-PAN&id=44716>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aprueban diputados aplicar impuestos en obras**

A pesar de las inconformidades de legisladores de izquierda, la Comisión de Hacienda, aprobó por mayoría de votos la intensión de gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, de comprometer los impuestos del gobierno para la creación de obras por medio del sistema de PPS. Al respecto, el presidente de la comisión Antonio Gali, confirmó que la decisión de la mayoría de los diputados integrantes de la comisión fue por el simple hecho que para ellos, el gobierno no se endeudará ni se trata de una hipoteca, ya que hay plena confianza que los recursos serán utilizados únicamente como garantía para el inicio de obras sin la necesidad de aplicarlo. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aprueban-diputados-aplicar-impuestos-en-obras&id=44712>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Aprueban Ley de Educación Superior del Estado de Puebla**

Con el propósito de promover una educación superior con criterios de innovación, modernidad, calidad acreditada, formación humana y profesional, favoreciendo la docencia, la investigación, el desarrollo tecnológico y la vinculación, las Comisiones Unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Educación y Cultura, aprobaron por mayoría el Dictamen por el que se expide la Ley de Educación Superior del Estado de Puebla, la cual consta de 80 artículos y 5 transitorios, misma que buscará impulsar la autogestión de las universidades, así como el promover un Sistema Estatal de Instituciones de Educación Superior y el establecer el Sistema Estatal de Planeación y Evaluación Educativa. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-Ley-de-Educacion-Superior-del-Estado-de-Puebla&id=32663>

RETO DIARIO

- **Voluntariado SEP clausura Curso de Verano 2012**

La vocal titular del Voluntariado de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Laura Kuri de Maldonado, informó que llegó a su fin el Curso de Verano para hijos de los trabajadores de la dependencia, mismo que se realizó en coordinación con el Programa de Escuela Siempre Abierta (PROESA), a cargo de subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló Rodríguez. El curso se realizó en la explanada principal de la SEP y en el espacio de ludoteca, con la presencia de funcionarios, docente y padres de familia de cien niños y niñas de entre 6 a 12 años de edad. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Voluntariado-SEP-clausura-Curso-de-Verano-2012&id=32662>

RETO DIARIO

- **Mejora tiempo de tramitación de quejas en la CDHEP**

Uno de los compromisos de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) es atender de manera oportuna a las presuntas víctimas de violaciones a los derechos humanos, por lo que el organismo realizó mejoras en el tiempo promedio de tramitación de quejas en las que se investiga una presunta violación a los derechos humanos. La CDHEP mejoró en un siete por ciento el tiempo promedio de tramitación de los expedientes de queja, respecto al primer semestre del año pasado, esto significa un lapso de 3.7 meses, atendiendo así al principio de celeridad consagrado en la Ley de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla. (RETO

diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mejora-tiempo-de-tramitacion-de-quejas-en-la-CDHEP&id=32659>

RETO DIARIO

- **Más operativos de la Marina, advierte RMV**

Mas operativos contra el crimen organizado y la delincuencia común en zonas consideradas como focos rojos, advirtió el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, tras asentar que Puebla seguirá siendo un estado seguro, por lo que se mantendrá la presencia de la Marina y el Ejército. Tras la captura de cabecillas del crimen organizado durante operativos de la Marina en fraccionamientos de la capital poblana, el mandatario estatal, descartó que estas acciones ahuyenten al turismo, porque a diferencia de lo que ocurre en otras entidades del país, en Puebla, se puede caminar tranquilamente. Moreno Valle, reveló que el operativo se había planteado desde hace un año por parte del secretario de la Marina y que fue exitoso tras el trabajo de inteligencia, lo que fue una buena señal para todos por la detención de los peligrosos delincuentes. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-operativos-de-la-Marina,-advierte-RMV&id=32658>

RETO DIARIO

- **Preside Delegado CEN del PRI reunión con líderes priistas del Municipio de Puebla**

*Alejandro Cruz Olivera reconoció el trabajo desempeñado por dirigentes en el reciente proceso electoral. El día de hoy el Delegado Especial del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en el Estado, Alejandro Cruz Olivera, presidió un desayuno con diversos líderes priistas del municipio de Puebla donde reconoció el trabajo desempeñado en la reciente contienda electoral. Cruz Olivera agradeció a nombre de Enrique Peña Nieto, virtual ganador de la elección Presidencial y del CEN de su partido, el apoyo brindado por los dirigentes de los diferentes distritos que conforman la capital poblana. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preside-Delegado-CEN-del-PRI-reunion-con-lideres-priistas-del-Municipio-de-Puebla&id=32657>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **HSBC "cierra" caso de lavado tras pagar multa de 379 mdp**

Por violar las disposiciones de lavado de dinero, HSBC México pagó mil 855 multas por 379 millones de pesos, informó el banco. La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) explicó que ésta es la sanción histórica más alta que fija la dependencia. Preciso que las infracciones se debieron a que HSBC México incumplió con la normatividad de prevención de lavado de dinero. Guillermo Babatz, presidente de la CNBV, dijo a EL UNIVERSAL que el banco se desistió de la demanda y realizó ayer el pago de las multas. Adelantó que siguen las investigaciones contra otros bancos, aunque éstas son menores respecto a las que se siguieron con HSBC México. (Romina Román)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39968.html>

EL UNIVERSAL

- **Ex dirigentes panistas empujan renovación**

Cuatro ex presidentes nacionales del PAN aseguran que tras la debacle electoral del pasado 1 de julio, Acción Nacional debe refundarse desde los cimientos, acercarse a los jóvenes y endurecer sus estatutos para evitar deslealtades y pleitos internos por elección de candidatos. En una carta dirigida a Gustavo Madero, presidente nacional del banquiazul, los panistas Luis H. Álvarez, Luis Felipe Bravo Mena, Germán Martínez y César Nava pidieron cinco acciones para la refundación del partido. La primera de sus peticiones es abrirse a la ciudadanía, especialmente con los jóvenes; una nueva forma de elegir a los candidatos. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39969.html>

EL UNIVERSAL

- **Comparecerá tesorero por contratos a IP**

En los próximos días el tesorero Emilio Barriga Delgado, deberá comparecer ante la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para explicar a los diputados los pormenores de la autorización de una inmobiliaria y una cooperativa como auxiliares de la Tesorería en la recaudación y cobro de impuestos. Ayer, la Diputación Permanente aprobó —con cinco votos a favor y dos en contra— un punto de acuerdo “urgente” para llamar a comparecer “a la brevedad” al funcionario, para que explique las tareas que realizarán las empresas, los montos, si es que existen, y la justificación para que se hayan seleccionado por adjudicación directa y no por licitación pública. (Sara Pantoja)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39970.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Tecamachalco y las tropelías de su alcalde

El día de ayer recibí una documentada carta de denuncia en contra del presidente municipal de Tecamachalco, la cual me permito transcribir por su valiosa aportación documental.

Más allá de las diversos documentos que recibimos en la redacción de **Intolerancia Diario**, y de los que me llegan como columnista, destaca esta denuncia pública por los nombres de funcionarios, empresas involucradas y la evidente participación de los familiares del alcalde en un sin fin de actos de corrupción. Vayamos a la carta. *Estimado don Enrique. Acudimos a Usted, porque no se puede pasar por alto una serie de graves irregularidades cometidas por el Tesorero Municipal del Ayuntamiento de Tecamachalco, Luis Carlos Gasca Saavedra, que representan varios millones de pesos y que son las siguientes:*

Todas las compras de papelería y materiales de oficina las realiza con su propia papelería llamada "Claudia" y además, a través de Gerardo Ávila Geniz (novio de su hija) dieron de alta dos papelerías, no para surtir materiales, porque los domicilios fiscales no existen, físicamente los comercios no existen; sólo sirven para cobrar facturas por materiales nunca entregados, con sobrepagos y por altas cantidades. Quienes solicitan materiales nunca ven las facturas, sólo firman las requisiciones de compra, así que no se enteran del contenido de las facturas.

Por si fuera poco, abrieron un negocio de cafetería entre Gerardo Ávila Geniz y la hija del tesorero Claudia Denisse Gasca Aguilar (trabajó en el ayuntamiento como directora de Pymes) en el que "lavan" el dinero que obtienen de los ingresos fraudulentos. El local donde está ubicada la cafetería, en la Avenida 5 Oriente 208, fue recientemente adquirido por el tesorero junto con toda una esquina que le renta a una financiera. En Tecamachalco los inmuebles y más en el centro, alcanzan muy altos precios; los ingresos del tesorero no rebasan los \$20,000 mensuales, si su negocio original, Papelería Claudia, no tiene ventas tan altas como para pensar que de allí obtuvieron los recursos.

Cuando solicitamos información pública de los montos, proveedores y copias de facturas por concepto de papelería que erogó el ayuntamiento en el 2011, está fue su respuesta:

Exprésate Foro de Análisis Político

Presente

En atención a su solicitud recibida por esta Unidad Administrativa de Acceso a la Información el día 29 de mayo del año en curso, tal como lo indican los artículos 61, 62 fracciones I, IV, V, VI, VII de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla se turnó tal solicitud al Departamento de Tesorería el cual transcribo textualmente la respuesta.

“En respuesta al correo enviado con fecha 30 de mayo del presente, quiero hacerte la siguiente precisión:

UNICO.- Con fundamento en el artículo 48 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, hago de tu conocimiento que dicha solicitud si bien puede llevarse acabo de manera verbal es potestad del sujeto obligado aceptar o denegar dicha petición, asimismo se tendría que solicitar directamente por la o las personas interesadas dentro de las oficinas del sujeto obligado, de otra manera dicha

solicitud podría ser aceptada por un servidor si ésta fuera tal como lo establece el mismo artículo de manera escrita o por correo electrónico y elaborada y firmada y en su caso directamente por el interesado.”

Esperando haber atendido su solicitud y de la misma manera, nos encontramos a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto, quedando como su más atento y seguro servidor.

Psicólogo José Luis Quiroz Campos.

Contralor Municipal y Titular de la Unidad Administrativa de Acceso a la Información.

H. Ayuntamiento de Tecamachalco, Puebla.

Igualito que cuando ustedes solicitaron información de los helicópteros del Gobierno del Estado; si eso les hicieran a ustedes, imagínese a nosotros.

Pero Don Enrique, eso no es todo, además cobra el 15 por ciento de las obras a los contratistas y en especial asignan obras sin licitar o con licitaciones amañadas a la constructora de Eduardo Garza Díaz, quien se anda candidateando para ser el próximo presidente municipal. Eso sí, le pagan con sobrepagos y por conceptos de obra no ejecutados.

Por favor, envíe un reportero a investigar todo esto, ya que cuando ustedes denunciaron los despidos injustificados de personal del ayuntamiento, las cosas cambiaron. Estos son las páginas de Facebook relacionadas con estos personajes: www.facebook.com/gerardoavilageniz www.facebook.com/claudiagasca www.facebook.com/GranCafedlCentro allí pueden ver la relación entre estas personas.

Ayúdenos, Don Enrique, sólo buscamos que se dé a conocer la verdad y que los recursos públicos sean aplicados correctamente, y no sirvan para enriquecer a personas como Luis Carlos Gasca y su familia.

Muchas Gracias por su atención y estamos a su órdenes.

Tras esta elocuente denuncia, se hace evidente que el alcalde panista de Tecamachalco resultó toda “una fichita”, tal y como lo refleja la denuncia firmada por los integrantes del Foro de Análisis Político, quienes sufrieron en carne propia la ignorancia del contralor municipal, José Luis Quiroz Campos, quien además de ser la tapadera de Luis Carlos Gasca, es un ignorante de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública. Lamentablemente, estas quejas ciudadanas terminan sin ser escuchadas y atendidas por las autoridades debido a que el gobierno morenovallista ya ha dado muestras de ser un solapador de los alcaldes consentidos, mientras que a los considerados opositores les aplica todo el rigor de la ley.

Espero equivocarme, pero me parece que el Órgano de Fiscalización Superior está más ocupado en perseguir a los enemigos del gobernador, que en atender estas denuncias ciudadanas.

Ya lo verán.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1455>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El plan B del gobernador

Según me cuentan, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas también tiene un muy bien detallado plan B. Sabedor de que en la próxima elección se juega no sólo la continuidad de su proyecto —su sucesión gubernamental—, sino también su propio proyecto político rumbo al 2018, el gobernador prepara su plan B en caso de que el A le falle.

Dentro del plan B se contempla que muy pronto el operador de lujo del mandatario estatal, Eukid Castañón Herrera, muy pronto se incorpore a la administración estatal en una cartera que le quedará como anillo al dedo.

Según se comenta, Castañón —quien se quedó fuera de la próxima legislatura federal por la debacle panista— estaría por dejar la titularidad del Instituto de Administración Pública y se incorporaría a la Subsecretaría B de Gobernación, en lugar de Mario Rincón, quien asumiría de lleno la responsabilidad al frente del Consejo Estatal de Seguridad Pública en el estado, puesto que dejó vacante en medio de muchas dudas Mauricio Tornero.

La llegada de Castañón a la Subsecretaría B de Gobernación, la cual se dice, ya la puso en la mesa el mandatario estatal, le daría el puesto natural al hombre que de hecho se encarga de operar todos los temas políticos al mandatario y que aunque muchos menosprecian —luego de los últimos resultados electorales— es un pieza clave para el mandatario. Castañón entraría a la posición y posteriormente podría ser el relevo ideal de su amigo Fernando Manzanilla, a la espera de que las cosas se concreten y éste pueda o bien hacerse de la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, o bien —como buen plan B— se quede a cargo de la próxima legislatura local para encabezar la Junta de Coordinación Política.

Todo esto, según me cuentan, se comentó el pasado martes en Casa Puebla y forma parte de cómo el gobernador prepara sus fichas para el 2013. Si la gran coalición, en la cual —me dicen— trabaja el gobernador y sus operadores políticos, se logra concretar una de las cuatro fichas del mandatario: Manzanilla, Aguilar Chedraui, Gali Fayad o Amy Camacho serán los candidatos y tendrán la mesa puesta. Si las cosas no resultan

de este modo, entonces el rector Agüera será el plan B dentro de una gran negociación política, con el futuro presidente Enrique Peña Nieto y de todos modos el mandatario estatal saldrá ganando.

Por cierto, las cuatro cartas del gobernador están citadas en Casa Puebla en los próximos días, no pasará de esta semana para seguir con el script dictado desde Casa Puebla y al cual se deben de apegar.

El rector Agüera tiene asegurado su futuro político como subsecretario de Educación Superior de la SEP federal en la próxima administración, pero no deja de ser una pieza clave en los próximos meses y muchos de sus adversarios políticos lo saben porque equivale al plan B de Casa Puebla.

La ley Riestra

A partir de hoy así será conocida la nueva Ley Estatal de Educación Superior que regirá los destinos de las instituciones encargadas de preparar a los profesionales de Puebla, y es que esta iniciativa tiene el sello del coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra Piña.

Qué es lo importante de esta ley: Que impulsa la cobertura, equidad, calidad y pertinencia de la Educación Superior en el estado. Que establece las bases para la gestión, coordinación, planeación y evaluación de la Educación Superior. Que también sienta las bases para la vinculación educación superior-sociedad, además de que por primera vez regulará la prestación de servicios educativos de tipo superior ofrecidos por los particulares, paso por demás significativo.

Esta ley además resuelve varios problemas provocados por los vacíos que existían, ya que ahora se deberá conformar el Sistema Estatal de Educación Superior, el cual integrará a todas las instituciones para que entre ellas se permita detonar de manera más dinámica el desarrollo de la sociedad.

Se orientará también el rumbo y el sentido del Sistema Estatal de Educación Superior conforme a las tendencias de la Educación Superior que se observan.

Se sistematizará un conjunto de acuerdos que el Consejo Nacional de Autoridades Educativas y se regulará, con una visión de Estado, la ley, el desarrollo que se quiere para la educación superior del estado de Puebla. Enhorabuena para Riestra y para quienes trabajaron en esta ley, eso si es de beneficio para los poblanos y no la "grilla" barata.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1454>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Después que recientemente la SEP retiró los primeros Reconocimientos de Validez Oficial...

Después que recientemente la Secretaría de Educación Pública estatal retiró los primeros Reconocimientos de Validez Oficial de Estudios (REVOES) a diversas instituciones de educación superior particulares, nuevos requisitos fueron aprobados ya en comisiones en el Congreso local, por lo cual la normatividad en la educación superior será más rígida, para incentivar la calidad académica.

De esta manera, las instituciones deberán certificar sus programas educativos, refrendar su calidad a través de las acreditadoras y evaluarse constantemente, para poder acceder a estímulos por parte de la SEP.

Así, tal parece que acabaron los tiempos en que se otorgaban REVOES a diestra y siniestra, permitiéndose la instalación de planteles sin verificar su calidad en infraestructura y planta docente, lo que iba en detrimento de los estudiantes, que a final de cuentas, son los que sostienen dichas escuelas.

La iniciativa, que será aprobada hoy en el pleno del Congreso, tal parece que marcará el fin de los institutos "patito", criticadas desde siempre, pero contra las cuales nunca se había hecho nada.

Aún no inicia el nuevo ciclo escolar, y ya son 60 las quejas en relación al excesivo costo del uniforme único en diversas zonas del estado.

Por ejemplo, en la Mixteca, padres de familia han reportado que el nuevo uniforme se está comercializando hasta en 900 pesos, cuando éste debe de tener un costo máximo de 250 pesos.

Además, siguen las mismas mañas de siempre por parte de las autoridades escolares, que obligan a los paterfamilias a comprar el uniforme con un determinado proveedor, obviamente con su comisión por delante.

El aviso de los padres, va con dedicatoria al titular de la SEP estatal, Luis Maldonado Venegas, para que se castigue a los directores y profesores, conforme a la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos, y así erradicar dichas prácticas, lesivas para la economía familiar de miles de familias poblanas.

Hacían falta constantes pleitos y balaceras en el tianguis de Texmelucan para que finalmente el gobierno estatal se hartara y metiera orden en ese lugar, visitado semana a semana por miles de personas, que vienen de diversos estados de la república a comprar y vender ropa, accesorios y diversos insumos.

Así, la próxima semana se iniciará el reordenamiento en el tianguis de San Martín Texmelucan, para las 18 organizaciones más representativas, a fin de evitar más enfrentamientos por la disputa de los lugares, chantajes y cobros indebidos por parte de pseudolíderes.

Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, aseguró que a partir de eso, se recuperará el orden en ese lugar, y será su dependencia, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, las que garantizarán que nadie quebrante la ley, y si eso pasa, se tomarán las medidas necesarias para evitarlo.

Después de los operativos en la junta auxiliar Romero Vargas, la acción de la Secretaría de Seguridad Pública se ampliará a colonias cercanas como Sanctorum y La Libertad, además de algunas partes de Cuautlancingo, donde también existen problemas de inseguridad como el narcomenudeo y el robo.

La razón es simple, a partir de los operativos, los delincuentes se han trasladado a dichas zonas para seguir con sus operaciones ilícitas, por lo que los elementos policiacos realizarán recorridos en esos lugares para evitar que el crimen se propague, pues el objetivo, de acuerdo a Ardelio Vargas Fosado, ir recuperando espacios de algunas colonias de la capital que se han visto impactadas.

La idea es que en dos meses, sean presentados los resultados de los operativos, para constatar si realmente han sido efectivos, o sólo son una llamarada de petate más.

Habrá que esperar...

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Las Trabas en la ST

Algo pasa al interior de la Secretaría de Transportes (ST) donde el personal no está en la misma sintonía de terminar con vicios de anteriores sexenios.

Tal es el caso de Ángela Yolanda Ramírez Martínez, directora de Administración de Concesiones y Permisos de la ST. Desde hace más de un año, inexplicablemente ha negado la entrega de los documentos oficiales que acreditan la concesión de taxi bajo el número C-33616.

Según la copia en poder de este reportero, ya existe una queja contra el actuar de Ramírez Martínez ante la delegada de la Contraloría, Leticia Lorenzo Zamudio, y se espera en breve haya una denuncia por daño patrimonial por las afectaciones económicas que ha generado.

Sin dar explicación de por medio, la funcionaria se ha encargado de dar evasivas para avalar los permisos. Personal de segunda y tercer categoría a su cargo, ha establecido la estrategia de poner trabas como supuestamente olvidar o extraviar el expediente así como solicitar más requisitos.

Lo grave del asunto no solo radica en las pérdidas materiales ocasionadas por las inversiones hechas en la compra de la unidad que serviría como taxi y los gastos por los trámites hechos, sino que la afectada ya recibió a su domicilio los requerimientos del pago de impuestos por una concesión sin recibir hasta el momento.

El caso ya llegó a oídos de la oficina del subsecretario Carlos Zurita García, sin embargo, ha preferido mantenerse al margen y dejar todo en manos de la directora de Administración de Concesiones y Permisos, es decir, de la encargada de poner trabas.

La sospecha de la negativa, radica sin todavía ser comprobada, podría tener relación con que el trámite fue realizado durante la etapa final del sexenio anterior en la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Sin embargo, insisto, hasta el momento nadie de la dependencia estatal ha expresado alguna postura oficial.

Ángela Yolanda Ramírez se jacta de asegurar que nadie la moverá del cargo al tener lazos de amistad con el secretario Bernardo Huerta, pero sobre todo con la Contralora Patricia Leal Islas -suplente en el senado de Javier Lozano--, de quien asegura la protege ante cualquier problema que le pueda surgir.

No es la primera acusación de abuso de poder que pesa en contra de Ángela Yolanda Ramírez Martínez.

En diciembre del año pasado, fue señalada junto con José Francisco Balderas Picazo, coordinador general de Asuntos Jurídicos, de la detención ilegal de vehículos de la organización de Transporte Colectivo Ligero de la Sierra Norte que presta servicio en los municipios de Jopala, Zihuateutla y Xicotepetec de Juárez.

Que la revista vehicular no está saliendo como se había esperado con relación a los tiempos de revisión estimados al tardar hasta 20 minutos en la supervisión de 72 puntos, cuando en la meta estaba estimada entre 8 a 10 minutos.

Los transportistas señalan que el personal seleccionado todavía no está lo suficientemente capacitado para esa labor, por lo que dudan que las más de 50 mil unidades del servicio público y mercantil sean examinadas a más tardar en inicios del 2013 como lo tiene previsto la Secretaría de Transportes.

Las declaraciones hechas recientemente por el diputado local -panista-perredista- Jorge Garcilazo, respecto a abrir la posibilidad de aumentar la tarifa del transporte público a finales del presente año, tiene más que

contentos a los transportistas.

Se dice que finalmente el legislador, ligado al sector por ser socio de líneas tanto urbanas como del interior del estado, está cumpliendo con su palabra empeñada cuando fue candidato al Congreso local de velar por los intereses de los concesionarios.

El ahora subsecretario de Vinculación de la Secretaría General de Gobierno, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, prepara su defensa en relación al proceso de expulsión de las filas del PRD que le buscan promover algunos militantes.

El ex dirigente estatal no tiene ninguna intención de abandonar el partido del Sol Azteca, por lo que está recabando documentación para presentarla ante la dirigencia nacional y de paso evidenciar los intereses que han "sangrado al partido" como el caso del diputado local, Eric Cotoñeto, que tras encargo del recién electo senador, Luis Miguel Barbosa, dispuso del dinero del partido durante los últimos seis meses. Habrá que esperar el desenlace.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Poor fin ya llegó su vicio, sí ya llegaron los chiles... en nogada

Poor fin ya llegó su vicio, sí ya llegaron los chiles... en nogada, así que a disfrutarlos y más en jueves; día acostumbrado para repartir palos... aaah ¿cómo de que no?

iiiAaay nanita...!!!

No maaaus Mickey... Con tantos tiras y soldados por aquí y por allá, a muchos vecinos de los residenciales nice de Puebla les cayó la veer...darera y cruda realidad de la inseguridad que se vive en cualquier lugar; pues nadie está seguro ni en su hogar, ahora resulta que nuestros vecinos pueden ser "totalmente" unos Zetas. iiiuuuy!!!

Para los persignados -que hay muuuchos en Puebla- seguro este escenario es catastrófico, preocupante, inseguro y prácticamente ya nos cargo la chiiin...a poblana; sin embargo para los realistas es evidente que la presencia de estas "finas personas" ligadas al crimen organizado es una señal de que debemos ponernos más abusados y cuidar más y mejor a nuestras familias y hogares; pero además se puede observar que la autoridad no se hacen wueee...ros, ni majes; aunque habría que darle el crédito a la Marina, a la Sedena y lo que corresponda al Estado y al municipio.

Y pues mientras tanto siguen cayendo delincuentes y Puebla sigue en el ojo del huracán con el aumento de estas actividades ilícitas, pues "que diosito nos agarre confesados".

¿¿¿Qué, qué???

A ver, a ver, barájenla más despacito que me ando mareando ¿Cómo está esa genial ideota de autorizar el aumento del pasaje cada año? Es en serio o se trata de una fumada, digo una ocurrencia de esas que se sacan de la manga cuándo no tienen nada que hacer y pretenden hacer que la gente se distraiga cuando algo meco está por pasar.

¿A quién en su sano juicio -si como no- se le ocurrió proponer el aumento del pasaje y más aún cuando el próximo 2013 también es año electoral?

Cómo es posible que en la iniciativa de ley, de tal ideota, consideran dar incremento en el pasaje de toodos los servicios de transporte urbano y hasta el nuevo Metrobús saldría ganón, todavía no está en funciones pero ya tienen garantizado su aumentazo iiiNo maaa...squen!!!

Antes de autorizar aumentos al transporte, primero que el secretario del ramo y nuestros diputados se pongan a verificar la calidad del iinche servicio que tenemos en Puebla ¿Cómo le van a autorizar aumento al pasaje a unidades viejas, con gañanes frente al volante, con "empresarios" que no dan seguro a sus choferes? Antes de sus ocurrencias, mejor pónganse a chambear.

iiiUuuy sí, uuuy si...!!!

Ya anunciaron el corredor turístico Los Fuertes-Catedral para que la ciudad de los camotes, nuestra querida Puebla; quede bien fregona, se vea bien bonita y enamore a los turistas y luzca retechula durante al Tianguis Turístico 2013 en la capital.

Uuuy sí, uuuy si... Las autoridades anunciaron pavimentación del bulevar 5 de mayo, iluminación en el centro y calles principales, embellecimiento de parques y tantas cosas más, entre ellas el pintado de fachadas de edificios del centro.

Tooodo está muy bien y más por nuestro centro histórico, pero aquello de pintar fachadas es como darle una manita de gato en donde se ve feo, es solo maquillar a la capital. Imagínese una casona toda abandonada, a punto de caer, invadida por la humedad, hiervas, basura y roedores; ah pero eso sí, recién pintadita. Imagínese a los inquilinos y dueños de viejas casonas les van ahorrar la pintura, caaray que espléndidos, pues

ya encarrerados que nos pinten nuestras casas a todos ¿no?

Curiosidades, monadas y otras lindezas

Nos subieron los huevos. Sí, literalmente nos subieron los blanquillos al aumentarles su precio en 15% en Puebla y según el INEGI, es en esta ciudad en donde más incrementaron el precio. ¡¡¡Han de creer que aquí hay puros ricachones!!!

Ya les cayó el chauixtle. Por lo menos a 3 ex marinistas que manejaron el Issstep, Conalep y hasta el aeropuerto; ahora tendrán que ponerse a rezar para que algún santito les haga el milagro y no vayan a parar a la cárcel luego de que -según el OFS y diputados- malversaron hasta 60 mdp. ¡¡¡Moooles!!!

¿Se las ganaron? Aunque los priistas camoteros no hicieron ganar a su candidato Enrique Peña Nieto en esta entidad, ellos quedaron muy cansaditos de la campaña y por eso los angelitos tricolores se tomaron sus vacaciones, el ejemplo lo puso el líder estatal y le siguió la achichinlada. ¡¡¡Se nota que andan contentos y solo ellos pueden darse la gran vida!!!

Como todo buen cumplidor, yo ya me voy, quedaron servidos. Ahhh, los que querían más, no se preocupen, seguro les toca desde twitter @fabrajan y si se aguantan, pues les toca la próxima semana. Ah también échense su respectivo chilito...en nogada.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Se le vino encima el mundo a Ardelio**

***El hombre más valioso del gabinete**

Antes de que pasara todo esto de los operativos, en las entrevistas periodísticas, el Secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, presumía que en Puebla, en la entidad, no había crimen organizado.

Acaso vienen de otros estados a cometer aquí sus fechorías y se vuelven a ir, sostenía.

El hecho de que en la pasada administración las fuerzas policiacas y el Ejército estuvieran a punto de detener al cabecilla de los Leyva, lo minimizaba, al señalar, que eso fue en otros tiempos.

Siempre se ha venido jactando de que el Estado hay paz y tranquilidad.

A ver qué dice ahora.

Ciertamente, los operativos realizados hace unos días fue porque hubo chivatazos.

La Marina, el Ejército, las policías no van a desplegar una acción fuerte en caso de que sólo fuera un rumor.

Lo visto, de acuerdo a las autoridades, son Zetas.

Pues bien, son una amenaza.

Eso servirá al secretario de Seguridad Pública poner más atención a su trabajo.

Ya su hija ganó la diputación federal por el PRI en Huauchinango.

Ahora, lo que se requiere es un cerco policiaco en todos los lugares colindantes con las diferentes entidades.

Hay que detener a tiempo lo que puede crecer.

No se puede simular que varios narcos vivían aquí, en Puebla.

Lo haya sabido Mario Marín Torres o ahora Rafael Moreno Valle Rosas, es un problema a prevenir.

Al mismo tiempo, es aconsejable que haga una investigación exhaustiva entre los elementos policiacos, por aquello de los nexos que puedan tener con el narcotráfico.

En total, que la Puebla de paz y tranquilidad de Ardelio Vargas Fosado está amenazada.

CRECE EL RUMOR

Tómelo con las reservas del caso.

Un reporte de la ciudad de México a este reportero, señala que se habla con insistencia entre los "grandes" que uno de los integrantes del gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sería llamado al equipo de Enrique Peña Nieto.

No dio nombres.

Sólo mencionó que de entre todos los morenovallistas, quién es el "hombre más valioso".

Para su servidor no fue difícil dar con él.

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas.

Porque no hay duda que es el "más valioso".

El que mejores resultados sin tantos aspavientos ha entregado desde que llegó a esa Secretaría que ha mantenido firme, funcionando, sin problemas sindicales.

De ahí que buscando entre los demás secretaros.

Caray ni para donde encontrarles algo bueno.
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Otra del Caso Monex

El martes pasado publiqué varias líneas sobre un tema detectado ya por la Secretaría de Hacienda y el Servicio de Administración Tributaria en el contexto del Caso Monex.

Hoy la realidad confirma esas palabras.

Vea el lector, primero, lo que escribí en este espacio ese martes:

“Quienes al parecer sí tendrán problema son los operadores de la empresa Efra, ligada a la familia de abogados Fraga, pues, al decir de fuentes cercanas al Sistema de Administración Tributaria (SAT), estarían incurriendo en un delito federal: el lavado de dinero.

“Las investigaciones en el SAT van muy avanzadas y han puesto en la mira a la Banca nacional.

“El ya célebre caso de lavado de dinero detectado en el banco HSBC prendió los focos rojos.

“El caso Monex va por la misma ruta.

“Pero nada tiene que ver el PRI en ese tema.

“Sí, en cambio, algunas empresas que han aparecido tangencialmente en esta historia.

“Las líneas de investigación llevan incluso a temas de lavado de dinero producto de secuestros.

“Algunas se ocultan en el denominado outsourcing: una fórmula que consiste en movilizar recursos hacia una empresa externa a través de un contrato.

“De esta forma, la compañía subcontratada desarrolla actividades en nombre de la primera.”

Hasta aquí la cita.

Ahora invito al lector a leer estos fragmentos de la nota principal publicada este miércoles por el diario Reforma, nota que confirma las líneas anteriores:

“Según el representante legal de la empresa Alkino Servicios y Calidad, la única a la que el tricolor reconoce haber contratado para pagos de operación electoral, reveló que la entidad que tramitó el financiamiento al PRI por 66.3 millones de pesos con tarjetas de Monex fue Comercializadora Atama.

“Esta empresa, constituida el 27 de octubre de 2006, tiene como socios a Juan Óscar Fragoso Oscoy y Ramón Paz Morales. El primero falleció hace dos años y se dedicaba a la transportación de materiales de construcción, mientras que el segundo es una persona sin empleo fijo que cuando puede consigue trabajos informales.

“Los mismos nombres aparecen como socios de otra empresa considerada ‘fantasma’: Grupo Comercial Inizzio. Ninguno de los dos personajes tiene condiciones para ser empresario con manejos millonarios como los operados en la campaña electoral”.

En respuesta al reportaje, Jorge Carlos Ramírez Marín, vicecoordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto, aseguró que “ellos no son responsables de las relaciones de la empresa Alkino con terceros, ya que el tricolor sólo tiene un contrato establecido con dicha organización y no con ‘fantasmas’.

“Nosotros contratamos a la empresa Alkino, le pagamos un servicio por ello y tenemos un contrato debidamente y legalmente establecido con ellos, y son ellos responsables de lo que signifique legalmente las relaciones que tienen ellos con cualquier otra empresa o con cualquier otra entidad, el PRI sólo es responsable del contrato que tiene con la empresa Alkino”, dijo Ramírez Marín en entrevista con Radio Red”.

En efecto: lo que estamos viendo es un intrincado procedimiento de outsourcing: una fórmula que consiste en movilizar recursos hacia una empresa externa a través de un contrato.

En otras palabras: la compañía subcontratada desarrolla actividades en nombre de la primera.

Tal y como se lo adelanté el martes.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4278>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Enrique Agüera y su destino

La disyuntiva ronda el edificio de El Carolino, sede del gobierno central de la Universidad Pública más importante en el sureste del país. El rector Enrique Agüera Ibáñez vive la recta final de su gestión.

Universitario en esencia, forjó carácter a la cabeza de un proyecto educativo que deja con bases sólidas en momentos que parecían de mayor dificultad.

La transición política en la entidad supuso un reto mayúsculo. La llegada al poder de un grupo que parecía venir por el desquite encontró en Agüera Ibáñez un aliado estratégico.

Sereno y sobrio a la hora de la toma de decisiones, ganó espacio natural desde un punto difícil de ubicar cuando más estrecho parecía el margen: el equilibrio político.

Ahora que llega la cita impostergable con el último informe de labores de lo realizado en la Universidad Autónoma de Puebla, dos caminos y un solo destino.

En medio de la más absoluta soledad del hombre que toma decisiones, el derrotero por andar. La tarea administrativa, o la política. Uno u otro, no más.

Hacer carrera en el gabinete federal que comienza en diciembre de este 2012, opción planteada desde que Enrique Peña Nieto se perfiló como el triunfador de la elección de este período.

La otra tiene que ver con la búsqueda de la candidatura a la presidencia municipal en 2013. No es apuesta audaz ni ocurrencia de verano.

Agüera Ibáñez es el perfil que mejor rendimiento electoral ofrece al partido que lo postule. No es poca la gente que lo sugiere, lo aconseja. Ejercicios demoscópicos lo ponen en un ranking envidiable.

La obra en materia educativa y de infraestructura universitaria replicada en la ciudad más grande, es uno de los mayores activos. No es menor el capital político para él, o para quien desde posición análoga buscara ser candidato.

Un trimestre no es nada. Apenas suspiro o aliento para personajes del poder que trazan su futuro en función de metas trazadas y resultados alcanzados.

El rector Enrique Agüera está en esa misma lógica. La decisión solo él la conoce. Uno u otro camino supone retos y satisfacciones. El servicio público en cualquiera de las trincheras abraza vicisitudes.

La alcaldía de Puebla tiene una perspectiva distinta que debe merecer una especial ponderación. Pero nada está escrito.

En el rejuego de la política, a veces es mejor atender la vieja conseja que dicta que no por mucho madrugar amanece más temprano.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Reforma estatutaria panista

En la reunión que este jueves sostendrá el dirigente nacional del PAN, **Gustavo Madero Muñoz**, con los **consejeros de Puebla y Tlaxcala**, éste **no intentará convencerlos sobre la conveniencia de su permanencia al frente del partido**, que ya se da por descontada, **sino de que la reforma a los estatutos del blanquiazul se posponga hasta febrero**, una vez que **Felipe Calderón Hinojosa** haya dejado la presidencia de la República.

La intención de Felipe Calderón y su grupo político **es que en el Consejo Nacional del 11 de agosto se discuta y se convoque a una Asamblea Nacional en el mes de octubre para el cambio de estatutos**, que entre otras cosas **fije nuevas reglas al interior del PAN respecto a procesos de selección de candidatos** a puestos de elección popular **y de nombramientos de dirigentes** a nivel nacional, estatal y municipal.

En cambio Gustavo Madero y otros grupos que lo apoyan quieren que esta reforma se posponga hasta principios del año entrante después de que el presidente Felipe Calderón haya salido de Los Pinos.

A la reunión han sido invitados los nueve consejeros nacionales de Tlaxcala y los **14 del estado de Puebla**, entre quienes figuran **Rafael Alejandro Micalco Méndez**, **Rafael Von Raesfeld Porras**, **Ana Teresa Aranda Orozco**, **María Leonor Popócatl Gutiérrez**, **Ruth Ramos Barragán**, **Ángel Juan Alonso Díaz Caneja**, **José Roberto Grajales Espina**, **Violeta Reyes Blanco**, **Juan Carlos Espina von Roehrich**, **Augusta Valentina Díaz de Rivera Hernández**, **Juan Carlos Mondragón Quintana**, **Jorge Andrés Ocejo Moreno**, **Francisco Antonio Fraile García** y **Rafael Moreno Valle Rosas**.

El cónclave se efectuará en el hotel Fiesta Inn del Parque Industrial Finsa.

Este jueves Mariano Muñoz Martínez celebrará el cuarto aniversario de su portal con un brindis junglero y una tocada rock en el bar La Romería.

A la fiesta de aniversario, que comenzará a las 20 horas, **asistirán unos 150 invitados entre**

patrocinadores, periodistas, músicos y fans de La Jungla de Mariano, cuyo primer video se transmitió el 26 de julio de 2008 en e-consulta.com

Después del brindis, que estará a cargo de **Mariano Muñoz** y su socio **Rafael Cereceda Rodríguez**, el grupo **Cuarto Blanco ofrecerá una tocada de rock, recordando a Queen**, en la que seguramente el junglero mayor querrá participar echándose un palomazo.

El festejo tendrá lugar en La Romería, ubicado junto al Walmart, a un costado del restaurante Donato Camarano. Ahí nos vemos.

Este miércoles el diputado Mario Riestra Piña logró sacar en comisiones la iniciativa de Ley de Educación Superior del Estado de Puebla, la primera en su tipo a nivel nacional y que tiene como principales objetivos **regular a las instituciones particulares que ofrecen licenciaturas y posgrados, elevar la calidad de la educación superior y establecer bases de vinculación universidad- sociedad.**

La iniciativa se aprobó por unanimidad en las comisiones unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Educación y Cultura, y **este jueves será presentada al pleno para su discusión y aprobación.**

La nueva Ley plantea **la conformación del Sistema Estatal de Educación Superior**, que no existe como tal; **orientar el rumbo y el sentido de las instituciones** públicas y privadas de educación superior; y **sistematizar un conjunto de acuerdos tomados en los últimos cinco años al seno del Consejo Nacional de Autoridades Educativas** y que en Puebla no han aplicado o se han aplicado a medias.

Simón dice:

"Tan perjudicial es desdeñar las reglas como ceñirse a ellas con exceso."

Juan Luis Vives (1492-1540) Humanista y filósofo español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Son mortales



El **Resultado del 1 de Julio** parcialmente **positivo** para el grupo en el poder, que con todo y **los "milagros" de Casa Puebla** envió **mensajes contradictorios** sobre la verdadera capacidad para ganar elecciones, **las elecciones que importan**; que dejó **más muertos que heridos**, y que sembró **dudas, muchas dudas**, sobre el lugar –o los lugares- donde se encuentran las **lealtades** y los **compromisos políticos** del **¿primer panista del estado?**

El **Caso Tornero** y lo que éste, en el fondo, provocó: un severo **golpe** a la **credibilidad** en general del **gobierno "del cambio"**, acompañado de una profunda **desconfianza** hacia el **personal** encargado de operar los **recursos federales** para el combate a la delincuencia a través del **Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP)**, tema hipersensible para la sociedad.

El fallido, lamentable **Rescate en La Malinche**, que exhibió o negligencia oficial o enorme descoordinación o graves, gravísimas, carencias estructurales en una de las materias **más importantes de la gobernabilidad** como la **Protección Civil**, o todo eso junto.

La exhibición de **Grandes Hoyos Negros** en áreas específicas del gabinete, destacadamente el fracaso en Desarrollo Rural, pero sobre todo la puesta en escena del **fin del mito de la excelencia administrativa**, una verdad a medias o una mentira completa según el **crystal** desde donde se mire, sobre todo si ese cristal es el de un indicador tan apreciado como el del **Doing Business del Banco Mundial**.

La confirmación de que con todo y la "alternancia", el fondo -y la formas- de la **Vieja Política** no cambian; hete ahí la unánime, penosa, **aprobación por aplanadora** de la **cuenta pública 2011** por parte de un **grupo de diputados serviles y retrógradas y ridículos**, que remiten a los tiempos del **echeverrismo** (¿dónde dejaron las guayaberas y el agua de Jamaica?), pues fueron incapaces hasta de **disimular su abyección** con la generación de alguna clase de **equilibrio**, o **contrapeso**, para salvar tanto la **dignidad** del gobernador como la suya propia. (Hay **unanidades** que, además de **sospechosas**, son como la **roña**: **¿qué les hubiera costado mandar a votar a dos de ellos en contra, aunque sea para fingir que hay independencia de poderes?**).

Y la reciente detención de **peces gordos del narcotráfico**, hecho que cuestiona la presumida **Pax Poblana** en una ciudad donde *nunca pasa nada, y cuando pasa pues tampoco; donde nada es lo que parece, sino peor*, y donde los **hechos aislados** de ayer son, en el discurso y la retórica oficial, los mismos, idénticos **hechos aislados** de hoy. Como en el **melquiadismo**. O como en el **marinismo**, periodos oscuros, ciertamente, pero menospreciados y ridiculizados por la **nueva generación**, la **nueva clase política**, sin darse cuenta que, en eso y en muchas otras cosas más, cojean del mismo pie.

Sí, como diría **Monterroso**:

Y cuando despertaron... descubrieron que son mortales.

Y algo más:

Que el **poder desgasta**, pues, al igual que un explosivo, o se maneja con cuidado o estalla.

Que del 8.5 u 8.6 de **aprobación** se puede pasar rápidamente, casi sin darse cuenta, al 6.5 o 6.0.

Que el **tiempo** transcurre rápido.

Que aun siendo el **reloj** el más sabio de todos los consejeros, es imposible hacer que regrese.

Que es **inevitable** cometer errores en el camino.

Que no hay peor **espejo** que aquel que nos devuelve los típicos -pero falsos- gestos de los que se creen **semidioses** y como tales, omnipotentes, omniscientes y omnipresentes.

Y que **son mortales**.

Son mortales.

Son mortales.

Y que lo son, y serán, aunque no quieran, aunque insistan en que la única **variable** que no controlan es la de la naturaleza, aunque consigan la planta de **Audi** -y ojalá, **por el bien de Puebla**, la consigan-, y nuevamente los juegos de artificio, los elogios, el éxtasis, la soberbia y los falsos profetas los hagan pensar que nunca han dejado de morar **La Cima del Monte Olimpo**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gomez)

Perdonan a sobrina de Melquiades; pagó 379 mil pesos

Ana Luisa Morales Arcos, sobrina del senador Melquiades Morales Flores y prima del líder estatal del PRI Fernando Morales Martínez, consiguió el perdón de las tres personas que defraudó con el pago general de 379 mil 750 pesos.

Esa cantidad le costó a la prima incómoda de Fernando Morales cerrar su proceso penal por el que estuvo presa por el delito de fraude contra Diana Gabriela Casillas Domínguez, Ángela Domínguez Ramírez y Gabriela Alejandra Zarate González.

A las tres personas antes señaladas les quitó con engaños 340 mil pesos con la promesa de que en el sexenio de Mario Marín Torres les conseguiría una plaza en la Secretaría de Educación Pública (SEP) y al final no les daba ni su dinero, ni les ayudó a entrar a la dependencia.

Los tres afectados determinaron demandar penalmente a la sobrina del senador Melquiades Morales y como era de esperarse el proceso se mantuvo congelado en el sexenio de Mario Marín, pero fue en la administración de Rafael Moreno Valle cuando Ana Luisa Morales se le detuvo por el delito de fraude.

Los abogados de la sobrina del senador determinaron que era procedente pedir su libertad bajo caución debido a que el delito alcanzaba fianza y así ocurrió.

Mediante un juicio de amparo la sobrina del senador logró obligar al Juzgado Quinto de lo Penal a que se ordenara su inmediata libertad a cambio de que depositar la cantidad de 340 mil pesos por el fraude que cometió y para garantizar la reparación del daño a las tres personas afectadas.

Pero eso no fue todo, porque las propias autoridades penales y federales determinaron que debido a la probable conducta de la sobrina del senador era procedente aplicarle dos multas: la primera por 15 mil pesos y la segunda por 24 mil 750 pesos.

La sobrina del senador hizo los tres depósitos y logró cubrir la cantidad de 379 mil 750 pesos señaladas por las

autoridades penales y federales.

Hace unos días este reportero reveló el comunicado del Juzgado Quinto de lo Penal en el sentido de que Ana Luisa Morales había dejado de acudir a firmar semanalmente.

Hoy ese reporte pasa a segundo término porque las tres personas afectadas ya recibieron los 340 mil pesos correspondientes al fraude y la perdonaron y la sobrina del senador pagó los otros 39 mil 750 pesos de las multas. Así se cierra uno de los episodios más penos para la familia del senador Melquiades Morales Flores y del líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez.

** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28261:perdonan-a-sobrina-de-melquiades-pagó-379-mil-pesos&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que los directivos de la Minera Frisco invitaron a las autoridades estatales y municipales de Tetela de Ocampo a visitar sus instalaciones en el estado de Chihuahua para mostrarles que no representan un riesgo para el medio ambiente, pese a que en sus actividades requieren el uso de más de 200 litros de agua por segundo.

La filial del Grupo Carso de Carlos Slim debería aprovechar el tour para desviarse en la ruta y llevar a la comitiva poblana a la zona minera de Durango donde la presencia de arsénico tiene contaminados los mantos freáticos a causa de la explotación de los yacimientos a cielo abierto.

:Que después de la "acalorada" discusión que llegó a las manos entre el delegado presidente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, y el presidente del Comité Municipal de Tehuacán, Jacobo Aguilar Sánchez, el edificio de este partido en aquella ciudad está abandonado.

Los priistas tehuacanereros están a la espera de que María del Carmen García de la Cadena asuma el cargo como legisladora federal para emprender la renovación de la dirigencia municipal con ánimos de triunfo en las elecciones del 2013, y no como ocurrió con Aguilar.

:Que con sentimientos encontrados el extécnico de los camotereros, José Luis Sánchez Solá, regresa a Puebla. Su equipo, los Correcaminos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), jugará mañana ante los Lobos de la BUAP en el estadio Olímpico de CU.

El "Chelís" y sus muchachos, que ganaron ante Cruz Azul Hidalgo en la Liga de Ascenso y ante Querétaro en el Torneo de Copa, entrenarán este día a las 11:00 horas en la cancha de La Noria y se hospedarán en un hotel en la zona de La Vista.

:Que el delegado especial del CEN del PRI, Alejandro Cruz Olivera, se reunió con sus correligionarios en la ciudad capital para agradecerle el respaldo al candidato presidencial Enrique Peña Nieto.

:Que sólo de la triangulación de dinero de procedencia ilícita entre Casa de Cambio Puebla, paraísos fiscales y HSBC entre los años 2004 a 2008, la cantidad supera los 90 millones de dólares, de acuerdo a la investigación en Estados Unidos de lavado de dinero del crimen organizado.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154178>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Perinola del PAN: "Todos pierden"

Rafael Moreno Valle, en su calidad de militante del Partido Acción Nacional, fue de los primeros en respaldar la designación de Gustavo Madero como dirigente nacional del partido gobernante.

El aval no era menor, se trataba de uno de los mandatarios estatales albiazules cercanos al presidente Felipe Calderón, y en los hechos, el primer panista del estado.

Cuando se acercó el momento de las definiciones en la postulación del candidato presidencial, Moreno Valle no sólo respaldó a Ernesto Cordero, el entonces titular de la SHCP, si no que lo placeó e hizo su aparición estelar en el acto de los 100 primeros días.

A la mitad de la puja interpanista un diferendo alejó al gobernador del precandidato presidencial de Calderón, pero al final operó a su favor contra Josefina Vázquez Mota.

Consumado en diferendo interno, con Josefina de precandidata electa, tendiendo como escenario el informe de gobierno, el mandatario se refugió en una "neutralidad electoral".

Fue soterrada la pugna interna por las candidaturas al Senado y a las diputaciones federales.

Los "Héroes de Puebla" de Vázquez Mota ligados a Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón emprendieron la contienda, con la marca del partido, frente al grupo compacto de calderonismo, con Javier Lozano Alarcón a la

cabeza.

Durante la contienda había dos versiones de campaña: la de "Josefina Diferente" y "Para Seguir Transformando a Puebla", frente a un sólo PRI con Enrique Peña Nieto como centro.

Los panistas de Juan Carlos Mondragón esperaron sentados los recursos materiales y financieros del CEN para las campañas, pero nunca llegaron, salvo burdos kits de campaña.

Frente a la penuria, Lozano Alarcón, por ejemplo, y los candidatos a diputados del PAN ligados "Seguir transformando Puebla", no dudaron en el dispendio.

Al final todos en Acción Nacional perdieron, incluidos aquellos que teniendo el poder y control fueron rebasados por la izquierda, derrotados por López Obrador y Bartlett Díaz.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154175>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Desastre en Cuautlancingo

En un asqueroso cochinerito en el que cualquier marrano podría revolcarse por lo profundo del fango en el que está hundido, está convertido el municipio de Cuautlancingo, gobernado por el edil panista, **Filomeno Sarmiento Torres**.

Sarmiento Torres.

Las calles de la región dan pena, asco a los visitantes y a sus propios pobladores, quienes tienen la necesidad de sortear diariamente su paso por estas vías debido a las deplorables condiciones en las que el flamante edil las tiene abandonadas.

En sólo un slogan fracasado y engañoso, que únicamente sirvió para complementar la imagen, el nombre y el escudo oficial del municipio, quedó el logo institucional de la administración de Filomeno: Cuautlancingo, "Identidad y progreso".

Y lo peor es que de poco o nada les sirve a los habitantes de Cuautlancingo que su municipio, conocido históricamente por su origen tolteca-chichimeca, sea un corredor industrial en el que está asentada la empresa más grande e importante del estado, la poderosa armadora de autos alemana Volkswagen (VW).

¿De qué le sirve a Cuautlancingo ser una comunidad con un gran potencial económico cuando está asentada en una cloaca?

¿Qué atractivo turístico representa un municipio que sufre graves inundaciones de calles y caminos desechos por las lluvias, de falta de una eficiente red de drenaje y alcantarillado, de carencia de agua potable, de un inservible e insuficiente alumbrado público, de alta inseguridad, de abuso de poder, de altas cuotas en el cobro del predial, en los impuestos municipales, así como de un edil al que le valen gorro las demandas de los ciudadanos?

¿De qué le sirve a Cuautlancingo ser un polo de desarrollo de vivienda social y residencial, cuando ni siquiera hay caminos dignos para llegar a estos espacios?

¿De qué le sirve a Puebla un municipio así?

¿De qué un edil como Filomeno Sarmiento?

Cuautlancingo es un verdadero caos, un pueblo dejado de la mano de Dios, del PAN, de sus autoridades y de su presidente municipal, en particular.

En esta región poblana, donde se han desatado los asaltos pero, sobre todo, donde los problemas de las lluvias y las inundaciones son un martirio para sus pobladores, abunda la anarquía y la ilegalidad.

Y para muestra, basta un botón.

Cuautlancingo, por ejemplo, es el único municipio -metropolitano- que tolera los excesos, toda vez que por el capricho de sus autoridades, por la prepotencia y soberbia, no se ha querido aceptar un horario común para regular los autos establecidos en su territorio, donde circula muy fácilmente la droga y el alcohol adulterado.

Es además, entre otras cosas, un municipio donde se permite circular libremente a los mototaxis, vehículos prohibidos por la autoridad de la Secretaría del Transporte, los cuales carecen de licencia para circular.

Y es muy fácil darse cuenta del desastre municipal en que está hundido Cuautlancingo. Sólo basta circular por calles como la Avenida Uranga, la cual conduce a los fraccionamientos La Noria I, II y III para testificar el olvido en el que está sumida la población asentada en el lugar.

En aquella avenida que atraviesa una escuela, un campo de beisbol y diversas unidades habitacionales es imposible pasar en temporada de lluvias. Hay que cruzar en bote salvavidas para evitar quedar varado por los cráteres y la inundación que provocan los fuertes aguaceros, si es que se quiere pasar en cualquier vehículo automotor.

Lo peor es que la falta de alumbrado público ya provocó que la delincuencia en esa zona de Cuautlancingo esté a la orden del día, pues los amantes de lo ajeno aprovechan la difícil circulación del lugar para asaltar a quienes

transitan por la zona para dirigirse a sus viviendas.

Eso sí, mientras tanto, el edil, Filomeno Sarmiento, se rasca la panza y goza del poder que le heredó el PAN y le facilitó, equivocadamente, la población en la pasada elección local.

Ojalá que el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, salga al rescate de los habitantes de Cuautlancingo, municipio mal administrado y desamparado por Filomeno Sarmiento y el PAN.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dys sEuy-yi-Cc cEI ioiiuo&id=2049>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Riesgo de crisis económica en Puebla y México

- **En el sexenio de Calderón aumento al doble deuda externa e interna**
- **Venta de petróleo en 5 años supera la deuda externa nacional**

Puebla se encuentra entre las primeras 5 ciudades más caras del país y tiene una deuda muy alta, pero lo preocupante no debe ser sólo para nuestra entidad, sino para el país.

¿Porque esta afirmación?

Porqué México no es una isla y está inmerso en una globalización que puede llevarlo a una crisis económica y financiera igual o peor a la ocurrida en el llamado "error de diciembre" al inicio del sexenio de **Ernesto Zedillo Ponce de León**, en 1995, al aumentar al doble su deuda externa e interna, de ahí que la preocupación del gobierno de **Felipe Calderón Hinojosa** ha sido el de tratar de blindar ó cubrir esta situación incrementando en forma importante las reservas internacionales.

El mismo Banco de México lo ha documentado en su último informe a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en el documento "**Las Finanzas Públicas y la Deuda Pública a marzo**" (2012).

Cabe recordar que al inicio del sexenio de **Felipe Calderón Hinojosa** (diciembre de 2006), nuestro país tenía un **adeudo externo bruto de 54 mil 766 millones 300 mil dólares**.

El crecimiento de la deuda externa bruta de nuestro país llegó (**febrero de 2012**) a los **119 mil 654 millones de dólares**, lo que significa un incremento de **118.5 %**.

De acuerdo a las propias **cifras presentadas por el Banco de México**, el saldo del endeudamiento externo bruto de **empresas y organismos públicos ha aumentado 531 %**, en tanto que el de los inversionistas extranjeros en poder de bonos gubernamentales se incrementó 440 %.

Además la deuda de la **banca de desarrollo** actualmente (2012) es de 6 mil 955 millones de dólares, unos mil 337 millones más que al inicio de esta administración federal.

En tanto **el sector privado y la banca comercial** tienen un endeudamiento que representa el 75 % del total de la deuda bruta del país al llegar a 96 mil 340 millones de pesos.

Por el lado de los corporativos no financieros, su deuda externa conjunta se elevó 33.8 % durante este gobierno, al pasar de 58 mil 781.7 millones de dólares en diciembre de 2006 a 78 mil 647 millones en la actualidad.

Con relación al **débito externo de la banca comercial** que opera en México, éste aumentó de 3 mil 355 millones de dólares a 15 mil 346 millones de dólares durante este gobierno, lo que implica un crecimiento de **357 %** en su endeudamiento externo.

LA DEUDA INTERNA Y RESERVAS

Asimismo, **la deuda interna del país a diciembre de 2006 era de 1 billón 741 mil 407 millones 600 mil pesos**, pero ha tenido un crecimiento alarmante al pasar hasta los **4 billones 32 mil 651.3 millones de pesos al concluir el primer trimestre de este año, lo que significa un incremento de 135.16 %** de acuerdo a las cifras que maneja la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Por lo que corresponde a **las reservas internacionales del país a finales de 2006 eran de 67 mil 680 millones de dólares, pero al 25 de mayo del 2012 ascienden estas reservas a 154 mil 283 millones de pesos**, lo que significa un aumento del 127.95 %.

PAGOS DE LA DEUDA EXTERNA

Como se menciona párrafos arriba la deuda externa en 2006 era de 54 mil 766 millones 300 mil dólares y aumentó a más de 119 mil 654 millones de dólares a febrero de 2012.

Durante el presente sexenio y en los primeros 5 años del segundo gobierno panista que encabeza **Felipe Calderón Hinojosa se obtuvieron recursos por la venta del petróleo por 222 mil 669 millones de pesos**, cifra casi por el doble de lo que representa actualmente la deuda externa. Tan sólo en el 2011 (enero-noviembre) PEMEX y el gobierno federal captaron 45 mil 129 millones de pesos, según cifras oficiales.

Falta considerar en este entorno financiero **el endeudamiento que hay de todas las entidades federativas**, y que representan el 2.6 % del Producto Interno Bruto -PIB- y que significan 390 mil 777 millones de pesos

También hay que recordar que las reservas internacionales pasaron de 67 mil 680 millones de pesos y actualmente superan los 154 mil 283 millones de pesos.

Ahí están las cifras y los riesgos que corre el país.

Tenemos una aparente estabilidad financiera, pero todos sabemos que lo está sólo en la macro-economía, pero la mayoría de la población no siente esta supuesta buena situación, porque ven sus bolsillos vacíos y que no les alcanza para mantener a una familia.

¿Sirven esos 60 pesos diarios de salario mínimo?

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

La mejora en la educación, tema ausente en la nueva Ley de Educación Superior

Un auténtico engaño es la Ley de Educación Superior (LES) que este día aprobará el Congreso local, ya que no representa ninguna mejora a la calidad de la enseñanza en este sector; pero en cambio sí incorpora fines mercantiles tendientes a beneficiar a unas cuentas universidades privadas de Puebla y a un puñado de empresas certificadoras que se han vuelto un jugoso negocio, que nadie vigila o sanciona y que cuya función atenta contra el principio constitucional de que la educación es regulada y evaluada por el Estado mexicano.

Los diputados ayer en comisiones apenas le destinaron cuatro horas para su discusión y se aprobará sin que se midan las consecuencias de esta nueva legislación. Las prisas con que se dictaminó y se acabará aceptando por el pleno del Congreso local, obedece a que es un asunto que busca dejar zanjado lo antes posible por Luis Maldonado Venegas, ante la posibilidad de que en las próximas semanas renuncie a la Secretaría de Educación Pública (SEP) para incorporarse al equipo de transición de Enrique Peña Nieto.

Puebla será el primer estado en el país que tenga una LES, pero no porque en la entidad poblana, y en particular en el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, haya la intención de estar a la vanguardia en el mejoramiento de la educación superior, sino porque en otras entidades se ha considerado un auténtico absurdo crear un ordenamiento específico en la materia, cuando es una actividad regulada desde el ámbito federal.

Además, sí se sigue esa tendencia, entonces también habrá que crear una ley de educación básica, otra de media superior o de estudios tecnológicos. Y eso llevaría a que en el país brotaran docenas de legislaciones en materia educativa, cuando se supone que hay leyes generales en el ámbito federal y estatal que regulan toda la enseñanza.

Esta ley surge por dos motivos de orden político y mercantil. El primero es que en campaña Rafael Moreno Valle prometió mejorar la educación superior y acabar con las universidades medianas y pequeñas, llamadas peyorativamente "patitos". Sin embargo, cuando inició la administración morenovallista en la SEP se dieron cuenta que no es una tarea fácil ni legal el buscar cerrar muchas de dichas instituciones.

Por esa razón, la SEP le ha apostado a dar golpes mediáticos en lugar de buscar verdaderos mecanismos de mejoramiento de la educación superior. Para muestra está el retiro reciente de Registros de Validez Oficial de Estudios (Revoes) a un grupo de universidades, que en la mayoría de los casos eran centros de enseñanza que ya no funcionaban.

La segunda razón es que la UPAEP –junto con otras universidades privadas– presionó y el gobierno de Moreno Valle cedió para imponer los procesos de certificación, por medio primero de un decreto que Luis Maldonado emitió a finales de 2011 y ahora es una exigencia que se afianza en la LES, que llevará a la quiebra a muchas instituciones de educación superior que a largo plazo no podrán sufragar los costos de empresas privadas que sin ninguna regulación, hacen cobros onerosos por dichos procedimientos.

El promedio actual que cobra una empresa para certificar un programa de una universidad privada es de 100 mil pesos. Algunas compañías le agregan los costos de viáticos del personal encargado de esa tarea. Y se supone que ese gasto se debe hacer cada tres años, mismo que las instituciones buscan recuperar mediante el alza de colegiaturas.

Lo grave de dicha situación no es sólo el costo, sino que el grueso de las empresas certificadoras son negocios de ex funcionarios de la SEP federal o de los estados, son compañías que no están reguladas, y por tanto no existen parámetros claros para establecer criterios de calidad en los procedimientos que aplican a las instituciones de educación superior.

La parte más cuestionable es que desde 1930 se estableció en México la rectoría del Estado sobre la educación y que ésta se ejercería por medio de las supervisiones escolares. De tal manera, que los procesos de certificación están fuera de la norma Constitucional.

En ninguna parte de la *Carta Magna*, en específico en el artículo 3 constitucional, y en la Ley General de Educación, se menciona que las universidades deben certificar sus programas y procesos administrativos. Y mucho menos marca que la regulación que deben hacer los gobiernos federal y estatales se tiene que hacer por medio de empresas privadas.

Por tanto, aunque este día se reciba con bombo y platillo la nueva LES, al final es letra muerta, ya que si una

universidad no quiere someterse a un proceso de certificación puede recurrir a la vía del amparo para oponerse a la aplicación de esa legislación y reclamar, que solamente debe cumplir con lo que marcan los requisitos para obtener un Revoe y le marca un supervisor escolar.

El problema es que el amparo no soluciona el hostigamiento que ejerce la SEP, por distintos mecanismos discrecionales, contra las universidades que se opongan a las certificaciones.

Regresando al tema de la calidad de la educación, que se supone es el objeto principal de la LES, resulta que es una ley que no marca nada al respecto. Fuera de modificar algunos procedimientos administrativos, no se tiene ningún avance. Por tanto es un fiasco promovido por el diputado Mario Riestra Piña, el supuesto autor del proyecto, del que se sabe que en realidad salió de la SEP.

En Estados Unidos pese al dominio de la educación privada, las universidades que demuestran proyectos reales y de largo alcance para mejorar la calidad de su educación reciben financiamiento público para poder concretar sus objetivos.

Eso se tendría que haberse hecho en Puebla en la LES, un sistema de financiamiento para las universidades privadas que demuestren alcanzar metas de calidad en la educación y la investigación. Eso no ocurre. Todo se reduce al tema del negocio de las certificaciones.

Y por si no fuera poco, la LES permite que cada universidad privada defina su modelo educativo a seguir. Eso significa que algunas instituciones pueden seguir modelos religiosos y darle al traste al principio constitucional de que la educación debe ser laica.

Al final con el actual Congreso, Puebla vive un proceso de involución, y en mucho se debe a la ausencia de una clase política liberal o de izquierda.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-mejora-en-la-educacion-tema-ausente-en-la-nueva-ley-de-educacion-superior_id_11152.html

(Editorial)

Posiciones sin crédito

Ayer se hicieron una serie de definiciones de parte de Fernando Manzanilla Prieto y Ardelio Vargas Fosado, respectivos secretarios General de Gobierno y de Seguridad Pública y Vialidad, a propósito de la incidencia delictiva que priva en la entidad. Ambos funcionarios aseveraron que no hay narcotraficantes viviendo en territorio poblano, que los *narcomenudistas* no forman parte de la estructura del crimen organizado y que los *narcolaboratorios* hallados en Puebla no son más que "cocinas" de psicotrópicos.

Estas declaraciones resultan grotescas, ya que se alejan por completo de la verdad y semejan intentos por querer evadir los problemas que la realidad impone para Puebla y para el país.

El peor error de las autoridades en todos los niveles de gobierno es tratar de soslayar los problemas o de plano de borrarlos a través del discurso, y ahora ese comportamiento es el que impera en la actual gestión del Poder Ejecutivo estatal, pues en lugar de impulsar políticas públicas generadas desde los ámbitos, social, cultural y jurídico para frenar el crecimiento de los índices delictivos, se opta por caminos equivocados que generan consecuencias negativas para la población.

En ese marco, es conveniente insistir en que todos los actores sociales deben asumir su papel en el combate a la delincuencia, pero sin duda alguna las autoridades tienen un protagonismo al que no pueden renunciar o evadir tratando de generar climas de opinión pública favorables con retóricas que no pueden convencer a nadie.

Es necesario que se tome en serio el problema de la delincuencia y que se deje de tratar a la ciudadanía como menor de edad, a la que se le puede engañar con artimañas o declaraciones mediáticas que resultan tan banales como faltas de credibilidad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/posiciones-sin-credito_id_11145.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MANAÑA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Efectos de los operativos**
- **El tianguis de San Martín, fuera de control**
- **Gustavo Madero hoy viene al recuento de los daños**

Los sendos operativos que se realizaron durante dos días por parte de la Marina Armada de México, sin duda que provocaron toda clase de reacciones entre los poblanos, sin embargo, lo más importante es que Puebla no pierda esa privilegiada posición tanto a nivel nacional como internacional, de ser una entidad segura tanto para los inversionistas como para los turistas.

Ahora que Puebla se prepara para recibir el tianguis turístico para el próximo año, resulta indispensable que la señal que se envía hacia el exterior, es de tranquilidad y esta no necesariamente se ve vulnerada con la realización de operativos, sino por el contrario, se da la certeza del trabajo decidido en la lucha contra la delincuencia.

Ayer, mientras el Secretario de Seguridad Pública minimizaba los hechos ocurridos últimamente en territorio poblano, donde destaca la detección y destrucción de los "narcolaboratorios" en la mixteca poblana, el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla, fue más realista y dijo que Puebla no es una isla en el país y sin duda existirá la presencia de narcos en nuestro territorio, pues es el paso obligado tanto para el norte como para el sur-sureste del país.

Lo cierto es que a los poblanos nos interesa que el clima de tranquilidad, hoy privilegiada, en el que vivimos, se mantenga igual a diferencia de otras entidades del país donde ocurren hechos sangrientos que todos conocemos.

Son 18 los líderes que cada semana se enfrentan en el Tianguis de Texmelucan por la disputa de lugares. El encontronazo de la madrugada del martes dio cuenta nuevamente del gran caos que priva en el lugar y que urge de soluciones definitivas. Será la próxima semana cuando el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto se siente a dialogar con ellos para encontrar una solución pacífica, de una vez por todas.

Ya se tiene estudiada la estrategia a seguir y con la intervención directa del Secretario General de Gobierno, ahora sí se espera que no haya más enfrentamientos como el ocurrido esta semana y que ya se han hecho comunes cada día de tianguis.

CONFETI...De manera formal este día el Partido Acción Nacional realizará el recuento de los daños...su dirigente nacional Gustavo Madero desayunará con sus militantes más representativos para iniciar, suponemos, la pronta recuperación con miras a las elecciones del próximo año aquí en Puebla...el gobernador Rafael Moreno Valle por supuesto que está invitado...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4692



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Morenovallistas temen a Marinistas

Ahora que el morenovallismo ha sufrido todo tipo de descalabros, bien valdría la pena preguntarle por qué no ha ejecutado las órdenes de aprehensión en contra de exfuncionarios que cometieron todo tipo de abusos en el gobierno de Mario Marín.

La respuesta es muy sencilla: Los mismos morenovallistas han sido indiscretos y miedosos al confesar que temen por la integridad de su vida.

Esa es la respuesta de la burbuja morenovallista que indudablemente saben que el poder político es una verdadera rueda de la fortuna, pues a veces ganan y otras pierden.

Y es que los morenovallistas parten de una hipótesis nada descabellada: Los marinistas tienen dinero suficiente, relaciones políticas, grupos de choque y una estructura que puede mandar a atentar sobre la vida de por lo menos 4 personajes muy cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Por eso bien valdría la pena recordarle al gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas, que si de verdad Puebla no es un paraíso de la corrupción, entonces los exfuncionarios del sexenio de Mario Marín deben estar detrás de las rejas.

Comenzando por el mismísimo "Ojitos de Japonés".

Mientras, un servidor les recomienda que revisen la historia, para darse cuenta del revanchismo político entre el grupo que sale y los que están afuera y llegan.

Una trivía:

¿Quién es el secretario del gabinete morenovallista que recibía directamente de Mauricio Tornero todo tipo de comisiones que generan las compras y el presupuesto de Seguridad Pública?.

Un tip: Tornero le pidió arreglarse directamente con él.

Rechaza Antorcha Campesina se ´r el 'cártel de las grúas'

Puebla, Puebla, miércoles 25 de julio de 2012

Fabián Gómez Hernández

Director del periódico digital "Contraparte Informativa"

Presente

Antes de pasar al tema obligado, le saludo cordialmente y espero que se encuentre usted muy bien.

El motivo de estas líneas es rechazar las declaraciones del regidor perredista del Cabildo poblano, Arturo Loyola

González, quien en una nota titulada "Antorcha Campesina lidera el 'cartel' de las grúas", nos acusa de que las unidades de grúas afiliadas al Movimiento Antorchista "cobran lo que quieren y a base de engaños arrastran a las unidades sin rumbo"; además de ponernos el nuevo nombre de 'cartel de las grúas'.

Los operadores rechazamos tales mentiras e injurias gratuitas, nacidas sólo para crear escándalo mediático y político. Nosotros nos ganamos honradamente el pan de cada día, con sudor diario, para llevar a nuestras familias el sustento, por lo que pedimos que el regidor reflexione sobre ello.

Solicitamos muy atentamente que, en los términos de la ley de imprenta y apelando a la imparcialidad del diario que usted dirige, sea publicada la nota titulada "Rechaza Antorcha acusaciones del perredista Loyola Vera", adjunta también en este correo.

Agradeciendo la atención a la presente, me despido de usted enviándole un caluroso saludo.

Atentamente

Mariano Saavedra

Líder del Transporte del Movimiento Antorchista en Puebla

Servidos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Felicidades a Javier García

Según el Organismo de Fiscalización Superior y el Congreso del Estado (que dio el anuncio) se sancionará a dos ex funcionarios quienes trabajaron en el gobierno de Mario Marín Torres, por irregularidades en el manejo del dinero que tuvieron a su cargo. Se trata de Ricardo Villa Isa ex director del ISSSTEP y Antonio Hernández y Genis ex director del Conalep. Ambos casos son venganzas políticas del gobernador Rafael Moreno Valle.

Pero lo sorprendente de esta información es la perfección con la que otros funcionarios del gobierno marinista y el propio Marín, manejaron el dinero de los poblanos. Ahora resulta, según el Orfise y el Congreso que solamente se encuentra a dos responsables de irregularidades en la aplicación del presupuesto.

Entonces, habrá que emitir una felicitación y un certificado de calidad a, por ejemplo, el señor ingeniero José Javier García Ramírez, quien fungió durante todo el sexenio anterior como secretario de Obras Públicas. Al ex funcionario, le allanaron su mansión en el fraccionamiento Jardines de Zavaleta, le confiscaron 5 autos de lujo, de super lujo, se llevaron bolígrafos, cinturones, relojes y unas cuantas joyas y resulta... a final de cuentas, que no tiene observaciones ni sanciones!

La Procuraduría de Justicia de Puebla a cargo de Víctor Carrancá acumula ridículo tras ridículo en el caso García Ramírez. Con un espectacular operativo mediático, el ministerio público y la policía especializada por instrucciones de Moreno Valle, se fueron a meter a la casa del señor ingeniero García Ramírez, tomaron un video para que todos conocieran su inmensa riqueza hecha al amparo del poder; anunciaron que tenía orden de aprehensión, acosaron a su familia y a final de cuentas resulta que no hay sanción del Orfise, ni del Congreso ni siquiera una llamada de atención de la Contraloría del Estado o ya de "a perdis" que invite los refrescos de los judiciales que se metieron a su mansión.

Ya sé, ya sé que los auditores del Orfise quieren descalificar este comentario, diciendo que una cosa es que no hayan encontrado irregularidades en la cuenta pública del ex secretario de Obras y otra, que la ridícula Procuraduría de Justicia lo investigue por enriquecimiento inexplicable. Si ya sé que son temas diferentes, pero finalmente una cosa está ligada a otra.

Pero bueno, en estricto apego a derecho, habrá felicitar al ingeniero Javier García por la pulcritud en el manejo del dinero de la secretaría que tuvo a su cargo. Al paso que vamos, Mario Marín terminará como Auditor Superior.

La verdad es que la negociación Marín-Moreno Valle hace quedar en ridículo al señor gobernador. Allá él.

El Verdugo

El pleito entre Moreno Valle y Hernández y Genis pasó de lo político a la ofensa personal de uno y otro. Hoy Rafael es gobernador y tiene el poder para vengarse. El Verdugo dice: El asunto está negociado y no pasará de un coscorrón y una "quemada" en la prensa.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Impunidad, no más

Donde hay intereses, hay conflicto.

Ese parece ser el criterio que se mantiene en regiones de la entidad como San Martín Texmelucan donde desde hace varios meses cada martes es una zona de zozobra por las permanentes posibilidades de violencia que existen y que se desatan entre grupos que a pesar de tener años de convivir quieren dominar a partir del miedo. Si las tragedias naturales, como las inundaciones, no se pueden evitar, la autoridad tiene la obligación de frenar en seco el clima de violencia que algunos grupos muy identificados promueven, y no son los comerciantes porque si algo atenta contra su negocio semanal es: la inseguridad.

Ayer, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, anunció que el miércoles de la próxima semana realizarán una reunión entre autoridades de seguridad del estado, del municipio de San Martín Texmelucan y los líderes representativos del tianguis para garantizar el orden y la gobernabilidad.

Autoridades de San Martín concluyeron el proceso de reconocimiento de las organizaciones de comerciantes que trabajan en el tianguis y los liderazgos de las 18 más importantes que conforman la zona comercial, acción que representa un avance en la resolución de la problemática que cada semana genera problemas y un ambiente de incertidumbre.

Por ordenes del gobierno estatal, "la identificación de estos liderazgos permitirá que a partir de la próxima semana, el Ayuntamiento delimite los espacios que corresponden a cada agrupación, con el fin de evitar la disputa de los lugares, así como chantajes y cobros indebidos por parte de pseudos líderes", si eso no se logra será la autoridad la que intervenga.

Ante los enfrentamientos de la madrugada y mañana del martes entre los comerciantes del municipio, la secretaría General de Gobierno continúa trabajando en generar y mantener condiciones políticas y sociales para conservar la estabilidad. Manzanilla detalló que hay una reacción al reconocimiento que las autoridades municipales dieron a Marcos Romero Rosete, como líder de la organización de comerciantes Francisco Villa, lo que sucedió el viernes 13 de julio; y que tras la intervención de elementos de Seguridad Pública para dispersar a los grupos y salvaguardar la integridad de las personas presentes, no se detuvo este martes a nadie.

Esa decisión es solo circunstancia porque el gobierno poblano no está dispuesto a que cada semana se repita el clima de miedo que generan quienes sin tener representatividad usan la fuerza para ocupar espacios que no merecen. No más, San Martín no lo merece pero sobre todo la autoridad no está dispuesta a que haya intereses de grupos y económicos que predominen y con violencia ganen espacios que no son suyos. La decisión es frenarlos y aplicar la ley. No más impunidad, los padrinos ya no valen en este momento, es el reclamo, veremos la respuesta oficial.

<http://www.ngpuebla.com/node/33052>

(Angelopolitanas)

La decisión no fue fácil pero desde la segunda quincena de este mes el maestro Carlos Ortiz Rosas dejó su puesto como subsecretario de Competitividad, Trabajo y Empleo del gobierno poblano, para reinsertarse como funcionario de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla y todo indica que pronto será vicerrector. Con un trabajo garantizado y resultados permanentes deja la posición porque en el mediano plazo es lo mejor para la institución y personalmente le permitirá mantener la armonía familiar. Carlos es una excelente persona y lo confirma con su decisión y la discreción con la que se conoció.

@

Protección Civil recibió ayer reportes de tres tomas clandestinas en el estado: la primera, en el kilómetro 160+300 de la Carretera Puebla-Orizaba, en San Cristóbal los Nava, en el Municipio de Tepeaca; la segunda, en Cuesta Blanca, perteneciente al Municipio de Palmar de Bravo, y la tercera en San Salvador el Verde. Las dos primeras son de combustóleo y la tercera, de gas L.P.

Los reportes se recibieron alrededor de las 18:30 horas, a través de Seguridad Física de Petróleos Mexicanos y no generan mayores problemas para la salud pública pero son sin duda un referente de que en la entidad y el país el problema del robo de los combustibles no lo detiene nadie.

@

Interesante que las autoridades estatales hayan descartado que el estado sea una guarida de capos o cárteles del narco, pese a la reciente detención de delincuentes identificados como zetas. El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y el de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, insistieron que la entidad solo es un área "de paso" para los criminales.

Oficialmente la Secretaría de Marina (SEMAR) informó que en el fraccionamiento Lomas de San Alfonso la Calera, aseguró a cuatro sujetos, entre ellos, "el W o tragagusanos" además cuatro vehículos, 830 mil dólares,

950 mil pesos, 203 cartuchos de diferentes calibres y un kilo de cocaína, los habitantes aseguran que acababan de llegar como vecinos.

Manzanilla sostuvo que sólo son rumores las versiones sobre la residencia de capos en Puebla que significaría una tregua de las autoridades estatales con el narco. El estado recalcó no es una isla ajena al fenómeno de violencia característico del país. Por su parte, Ardelio Vargas indicó que el narcotráfico es un problema latente pero no en esta región.

La lucha es permanente y es que el crimen como la humedad entra por cualquier rendija. Ya lo demostró <http://www.ngpuebla.com/node/33053>

